
   

OBSERVAÇÕES METEOROLOGICAS 
Informa a Faculdade de F. C. e Letras 
de Pres. Prudente — 17 hs. de ontem 
Tempo: bom — “Temp. média: 21.0 
Mínima: 12.6 — Máxima: 28.0 
Pressão atmost.: 1.019.5 mb. 
Umidade do ar 72% 
Velocidade do vento: 19,8 km/h. 
Evaporação: 7,6 ml. - 15,20 hs. ontem 
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Bombeiros evitaram prejuizos 

maióres em incêndio de oficina 
cipio de incendio na Oficina Aurora situada a Ave- 

avaliados em Cr$ 8.000,00. 

cente au sr. LIVIO PCHION E IUL ODSCrvAdo por mura- 
Uvres uus ImMeqiaçoes, que Leieronaram do Quar- 

dua origem toi totalmente desconnecida, 

* vizinnus da oucina, O fogo pode ser conuao, evitan- 

* mentos. 

  

Ontem por volta das 11h35 verificou-se prin- 

nida Coronel Marcondes, acarretando prejuizos 

U rogo rompeu nos tundos da oficina perten- 

Lei O COrpo de pompeivs, peainao providencias. 

presu- 
minao-se que tenna siao mouvaaa por um curvo 
circuito nas instaiaçoes eletricas que servem a par- 

te ae serraineria. tarte Go teinauo ruiu acpois de 

ser aungido pelas chamas. 

Com a açao dos bombeiros, dos empregados e 

ao-se propagação a outros setores onde se situam 
residencias, oticina mecanica e outros estabeleci- 

“Todos os veiculos que se achavam no inte- 
rior da Oficina Dallari, que funciona anexo a Ofi- 
reina Aurora, foram retirados ante a ameaça de 
propagação do fogo, o que felizmente não aconteceu. 

As portas foram arrombadas para a primeira as- 
sistencia prestada pelos “homens do fogo”. 

da Feira de 
Amanhã sábado, terá lugar a cerimônia de 

inauguração da III FEIRA AGRO-PECUARIA de 
Paraguaçú Paulista, a qual será encerrada no dia 
13 de junho o próximo domingo. A exposição da- 
quela simpática cidade, tem repercussão em todo 
o Brasil, e muita gente comparece para visita-la co- 
mo nos dois anos anteriores. 

Haverá exposição e venda de produtos agríco- 
las, gado vacum-suino, horti-fruticultura, floricul- 
tura é produtos industriais. 

Com referência às diversões, rodeio, parque, 
jogos, música, barracas e restaurante. A cerimônia 
inaugural será presidida pelo Prefeito dr. Mitsuo 

Amanhã, inauguração 
NUMERO 5.564 

Paraguaçú: 
Marubayashi, pois a feira é uma promoção daquela: 
municipalidade. E 

GOVERNADOR | 
No próximo dia 12, sábado, deverá visitar a | 

feira, o Governador Laudo Natel, acompanhado do 
Secretário da Agricultura Engenheiro Rubens Arau | 
jo e do Secretário do Interior, Dr. Hugo Lacorte | 
Vitali. 

Após visitar a feira, o Governador Laudo Na: 
tel vai despachar com os prefeitos, pois será reali: 
zada na oportunidade mais uma reunião da AMCO] 
entidade que congrega prefeitos do oeste de Sã 
Paulo, não todas as cidades, presidida pelo prefeito À 
de Baurú. é 

   

  

   
   
      

    

  

  
  

Ladrão foi caçado «ã laço» 
Com a ajuda de populares e de um reforço po- 

licial, o sargento Norival, comandante do Destaca- 

mento da Policia Militar em Iepê, prendeu o ladrão 

Arlindo Moreira, conhecido por “José Veraldo” que 

apos fugir do Instituto Penal Agricola de Bauru, 

cometeu naquela cidade nada menos que quatro 

assaltos. 
Ao receber voz de prisão, o deliquente, que é 

considerado elemento de alta periculosidade resis- 

tiu, sendo necessário apelar ao reforço policial e à 

ajuda de populares. 
O marginal somente foi dominado, quando um 

boiadeiro que auxiliava no trabalho de captura e 

habituado a lida campestre laçou o ladrão. Du- 

rante a perseguição houve quatro disparos efetua- 

dos pelos policiais, mas o fugitivo do IPA não se 

ibtimidou exibrenhando-se num matagal. Depois 

de lacado, foi conduzido à presença-do Delegado ' 

Wander José Maia que o autuou em flagrante, re- 
movendo-o para a Cadeia Publica de Rancharia. 

' 

  

«O IMPARCI 

problema 
Na edição desta folha do proximo domingo pu- 

blicaremos ampla reportagem, abordando o proble- 
ma carcerario na Alta Sorocabana. 

O leitor ficará sabendo que as cadeias publi- 
cas não tem condições para abrgiar novos presos, 
que o regime atual é de superlotação e que há mui- 
tas cadeias com os seus predios concluidos mas sem 
condições de funcionamento por falta de pessoal ou 

|» levanta o 

carcerário 
de recursos para o fornec&mento de alimentação 
nos presídios. 

Como é a cadeia de Presidente Prudente? Um 
paraiso ou um inferno? As da região são melhores? 
Por que há superlotação nas celas? Ha solução pa- 
ra o problema? 

Leia domingo uma reportagem detalhada que 
estarrecerá a sensibilidade dos nossos leitores. 

  

Trabalho dos Vicentinos 
[ A Conferencia Vicentina Nossa Senhora do 
Carmo, realizou campanha entre seus confrades, e 
conseguiu angariar fundos os quais possibilitaram 
adquirir duas dezenas de cobertores, destinados as 
vinte familias pobres, as quais são assistidas pela 
Conferencia. 

Esses cobertores foram distribuidos quarta-fei 
ra ultima, entregues pelos proprios confrades, di- 

retamente as casas dessas vinte familias, verda- 
deiramente necessitadas, suprindo-lhes assim, mais 
uma dificuldade com vistas ao inverno que está 
se aproximando. É 

A Conferencia Vicentina Nossa Senhora do 
Carmo, promove assistencia material, moral e es- 
piritual a vinte familias pobres de nossa cidade. 

  

Candidatas a Miss, hoje 

Hoje à noite, a partir das 23 horas, nos salões 
do Tenis Clube, terá lugar o tão esperado baile dos 
calouros das Faculdades de Direito, de Administra- 
ção de Emprêsas e Ciências Econômicas, da Insti- 
tuição Toledo de Ensino de Pres. Prudente. 

. O baile será com traje a passeio e vai ser ani- 
mado pelo conjunto prudentino, sem dúvida um 
dos grandes do Estado de São Paulo — OS SOM- 
BRAS, e os convites e mesas poderão ser adquiridos 

  

no Baile dos Calouros 
nos diretórios acadêmicos daqueles estabeleci- 
mentos. 

A direção do baile, ontem à noite, durante o 
ensaio das Misses no Ginásio Municipal de Espor- 
tes, convidou todas as candidatas para participa- 
rem do baile de hoje, e assim, elas estarão presti- 
giando o acontecimento social. 

Os universitários estão muito animados quan- 
to ao sucesso da noitada e todos êles esperam contar 
com a presença maciça dos prudentinos. 

      

ORIENTAÇÃO E CARINHO 

    

Há poucos dias um de nossos redatores pas-. 
sava pela Avenida Washington Luiz, esquina com | 
a Cel. Marcondes quando deparou com um grupo . 
de estudantes do primario atravessando uma fai-. 
xa de segurança sob a orientação de um PM do 180, 
Batalhão. De máquina à tiracolo não teve duvida, . 
fotografou a cena e acrescentou na noticia que se. 
referia a alunos do Primario anexo ao IE Fernan- | 
do Costa. a 

Para reparar o erro é que publicamos novamen 
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te a fotografia, pois se trata de um grupo de alu- | 
nos do Grupo Escolar de Alfredo Marcondes, acom- 
panhado das professoras faria de Lourdes Go- 
mes Godov e Helena Maria Pasquini Zalati, q! 
realizaram a excursão especialmente para recel 
rem noções de transito, com o apoio do 18.0 Bata- | 
lhão Polirial de Presidente Prudente. 

    
   

    

  

Andreazza não vem | 

hoje à Pres. Prudente 
Segundo informações recebidas ontem a noite, 

de Brasilia, o Ministro dos Transportes, Cel. Ma- 
roi Andreazza, foi convocado pelo presidente Medi- 
ci para uma viagem à Bahixy< que por isso foi obri- 
gado a transferir para a proxima semana a visita 
que deverá fazer à Presidente Prudente, em cara- 
ter estritamente particular. 

  

    

    

    

Como noticiamos, baseados em declarações jo, 
deputado Paulo Alberto de Oliveira, o sr. Ma: 
Andreazza deveria chegar hoje a nossa cidade pare. 

uma visita a sra. Catarina Martins Arteiro que 5 

encontra enferma e manifestou sempre o desejo dc 

conhecer pessoalmente o ministro dos Transportes. 

     

BNH tem novo Presidente 
Assumiu ontem a presidencia do BNH, o sr. 

Rubens Costa, diretor do Banco do Nordeste, tendo 
em vista o pedido de demissão em carater irrevo- 
gável ao presidente Garrastazu Medici, sem expli- 
car motivos. 

A saida de Mario Trindade, era atribuida, no 

Rio, a uma entrevista do ministro Costa Caval- 
canti, anunciando a reavaliação dos programas do 
BNH, que incluiria o sistema financeiro de habi- 

  

tação “para corrigir erros e pao O mi 
tro apontou ainda distorções na aplicação da co! 
ção monetaria pelo orgão. do 

Ontem, em entrevista concedida a televisão o: 
sr. Mario Trindade justificou a usa demissão do. 
presidencia do BNH como imperativo, de ER 
acrescentando ter cumprido a missão que lhe fo) 
confiada. 

  

Colisão na 
Ontem pela manhã, ocorreu colisão de veiculos 

na rua Antonio Rodrigues entre dois caminhões; o 
primeiro de placa I0-4206 dirigido pelo motorista 

Rua Antonio Rodrigues    Mario Talcomini e o segundo — um Chevrolet = + 
placa TP-0634, conduzido por Domingos Rena, . 

Houve apenas danos materiais. ç 

  

TARDE DE AUTOGRAFOS: 
Na próxima quarta-feira dia 9 de junho, às 17 

horas, na Livraria Imperial, o Professor dr. Hilá 
rio Veiga de Carvalho, considerado a maior autori- 
dade viva em Medicina Legal, no Brasil, vai autor- 
grafar o primeiro livro da Faculdade de Direito de 
Pres. Prudente, de sua autoria, denominado — “O 

NOVO CÓDIGO PENAL — COMENTARIOS ME- 

        
   

DICO-LEGAIS, MEDICO SOCIAIS E CRIMIN q 
LOGICOS”. 

A promoção é do Centro de Debates Oscar Fr 
re, e naturalmente sendo um acontecimento culft 
ral, a sociedade prudentina vai prestigiar, priné: 
palmente os universitários da Faculdade de Dire
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Cinema: 
  

“poltuguês “Uma Certa Cs 

Autor de um filme (o Es- | 
pegto da, Rosa), colabora 

(como roteirista) de 

    

Ben: Hecht escreveu uma 
“novela semiautobiográfica, 
«“Gaily, Gaily”, que agora 

nos chega 'em versão cene 
gráfica intitulada em 

      

em Chicago, em cartaz no 

Cine João Gomes à partir 
de amanhã. 

interpretação de Beau, o fi 

lho do ator Lloyd Briges; 
surge, evidentemente  ro- 

manceado, pois aq mais 

- das vêzes a saborosa histó- 
ria do rapaz do interior, pt 

rode sentimentos, como um 
do em meip à cidado 

le (a Chicago dos a: 

  

    s 

   

  

  

tos, a familia de agouguei- 
ros, o prostíbulo refinado) 

se ura ao absurdo das 

situações (o episódio do en- 

forcado, a busca do retrato 
itar de Ben). 

    

Temos um painel vivo e 
ado nos principios 

o e uma reconstitui 
    

      

   
     Jha Chicago de fazer água 

à classe cinemato- 

a brasileira. Se como 

nteudo e produção a fita 
é ótima, o mesmo não dire- 

mos da direção de Norman 

  

   

- Jewison, que impõe esgares 

Uma certa casa em Chicago 
aos atores (Betu Bridges 

tem um excesso de caras de 

espanto e olhos arregala- 
a dez) insere-se num plano ordinaria (a fita dos), substituá a ironia pe- O MESMO PROGRAMA 

nútsch, William 'Wiyller, Hecht surge na tela sob claramente fiacional, onde a em desenho de produção, la caricatura e quase pre- sessões: 19h30 — 21h15 
a King 4 Vidor e” ritengock. o nome de Ben Harvey e à sátira (os politicos corrup- hos de cenários) . da judica Melina Merburi do 

na da primeira casa triunda 

na a ser abençoada por uma 

velha matriarca. Mas ape- 
sar de Jewison, o cartaz do: 

Cine João Gomes é um' es- 

petáculo atraente que deve 

ser visto. 

LINE PRESIDENTE 
HOJE: 

Um golpe à y italiana 
COM MICHEL CAINE 
sessão: 20h15 
AMANHÃ: 

  

HOJE: 

CINE JOÃO GOMES | 

   

    

   

   

                                          

   

    

Os anos verdes ] 
COM LISA MINELLI 
sessões: 19h30 — 21h15 
AMANHÃ: 

Uma certa cosa em Chicago 
COM MELINA MERCOURI 

MARIA LUCIA: “Minha participação é a titulo de | Um 

colaboração com a APAE” À 
do anáio de todos. 

Qual seu esporte preferido foi a pergunta se- [ 
guinte, e respondeu basket e natação; entre o cine- HOJE: | 

ma e o teatro, prefere o teatro, embora nunca ti- s 
vesse participado de grupo teatral, na literatura Betão ronca ferro 
tem preferência aos livros de Saint Exuperry, en- 
tre os estrangeiros e José Mauro de Vasconcelos, COM MAZZAROPPI 
entre os nacionais. sessão: 20h15 

AMANHA: Que lugar gostaria de conhecer no Brasil, res- 

pondeu prontamente a Bahia, e quando foi pergun Aventura espacial 

COM FRANCINE YORK 
tado porque, em tom de blague disse — “quero ver 
o que as hoionas tem e nós não temos”. 

sessões: 19h30 — 21h15 

não vai concorrer comigo, e sim, pelo título de Miss E 
Alta: Sorocabana”. AMANHA: 

TORCIDA 

A connuista do oeste 

      

  

Estamos hoje estampando com satisfação a fo- 
to de Maria Lucia Meloni Nogueira, filha do ines- 
quecível' Professor Placídio Nogueira e da Senhora 
Vitoria Meloni Nogueira. 

Maria Lucia nasceu em P. Prudente a 23 de 
* março de 1952, e está no primeiro ano da Escola 
Superior de Educacão Física de Santo Anastácio, e 
.vai representar o Terceiro Ginásio Estadual de P. 
Prudente, que fica na Vila Industrial, tem 1,68 de 
altura, 88 de busto, 89 de quadril, tem cabelos, cas- 
tanhos claro e olhos castanhos. 

CONVIDADA 
Quando a reportagem perguntou como surgiu 

sua candidatura. disse que foi convidada pela co- 
missão e consultou sua mãe a qual no princípio 
não queria deixar-e posteriormente, permitiu; quan- 
do soube que o desfile no fundo tem um: objetivo 
filantrósico. ou seia fundos para a APAE 

Adiantou que-já tem o vestido pronto, um 
“maillot” bastante; bonito e quando: foi perguntada 
se esperava vencer, respondeu que absoiutamente 
tem essa pretensão, pois vai desfilar, porquanto des- 
filando está ajudando uma entidade que precisa 

Perguntou a reportagem se esperava grande 

torcida e assim se manifestou: “Naturalmente es- 
pero que todos os alunos do Terceiro Ginásio Esta- 
dual de Pres. Prudente, comparecam a fim de tor- 
cer, estou convidando meus amigos, meus colegas, 
e tamhém esnero a torcida da Escola Suverior de 
Educarão Física de Santo Anastácio. pois sou aluna 
daquele estahelecimento e a candidata da cidade HOJE: 

    

  

  

e Y º 

ingresso do Concurso de Miss | esmo 
O dr. Descio Fregonezi, presidente da comissão |ra os integrantes de seu grupo, os quais estão ven- 

dos ingressos, já fez a distribuição dos mesmos, pa- | dendo pela cidade, no sentido de que seja assim fa- ; 
eilitado o acesso ao Ginásio Municipal de Esportes, y 
no dia-12-de- junho, quando a partir das 20 horas 
será o desfile das “Miss” candidatas ao título de HOJE: 
Miss Pres. Prudente e Miss Alta Sorocabana. ! | 

E as candidatas continuam todas com aquele Vidas sem rumo 
espirito de colaboração, todas elas como estao de- (filme japones) 
clarando através das entrevistas, tanto pela im- Dera RO — 21h30 
nrensa como pelo rádio, que o objetivo principal, é AMANHA: - 
colaborar, para que a APAE tenha mais recursos a hu , ê 
fim de atender maior número de crianças excepcio- 
nais, ou seja, deficientes mentais. Sun Ç ance ea morte 

Todas as comissões estão funcionando, cada COM HENRY SILVA 
uma em seus setor, sendo que todas convergem na- sessões: 19h30 — 21h30 
ra a coordenadora geral, ao cargo da Professora Re- 
gina Sandoval Goncalves e dr. Delvo Liborio, os 

quais estão atendendo à Avenida Brasil, 735. a 

o dia 9 de junho, quarta-feira às 20 M AJOR ç. À. PRODUTOS 

ELETRÔNICOS 

horas, será o coquetel na séde da Associação Pru- 

C.G.C. n.o 55.336.317 

dentina de Esportes Atléticos, quando deverão es- 
tar presentes as candidatas da cidade e da região 

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA 

(Convocação) 

      

hem como os integrantes da COMISSÃO DO JURI, 
que assim iá ficarão conhecendo as moças. 

DECORAÇÃO 
A comissão de decoração também já tomou to- 

das as providências, tanto para a passarela, como 
para a decoração do salão, sendo que também já 
foi contratado um conjunto que irá abrilhantar a 
noitada, conjunto êsse que dará sua 'coláboração, 
pois OS SOMBRAS, que abrilhantaram nos dois 

! anos anteriores, gratuitamente. estarão tocando fó- 
ra da cidade. 

PREMIOS 

Serão dados diversos prêmios às classificadas, 
e a comissão encarregada dessa parte, está em gran- 
de movimentarão no sentido de que consiga o maior 
número de prêmios. 

Convidam-se os srs. Acionistas desta socieda- 

de para se reunirem em assembléia geral extraor- 

dinária, a realizar-se no dia 10 de julho de 1971, às 
14,00 horas, em sua sede social sita à Rodovia Ra: 

poso Tavares, Ramal Pirapozinho, km. 0, nesta ci: 
dade de Pres. Prudente, Estado de São Paulo, aíim 
de deliberarem sôbre a seguinte ordem do dia: 

a; — Relatório e Contas da Diretoria, Balanço 
Geral, Demonstração da Conta de Lucros e Perdas 
e respectivo Parecer do Conselho Fiscal, relativos 
ao exercício findo em 31 de dezembro de 1970; 

b) — Eleição dos membros do Conselha Fiscal 
e fixação da remuneração anual dos membros 
efetivos; 

c) — Aumento do capital social de Cr$ 
270.000,00 para Cr$ 311.000,00, com o aproveitamen 
to da correção monetária do ativo imoblizado; 

d; — Modificação parcial dos estatutos sociais; 
e) — Outros assuntos de interêsse social. 
Outrossim, encontram-se à disposição dos se- 

nhores acionistas, na sede social, os documentos a 
que se refere o art. 99, do Decretó Lei n.0 2627, de 
26 de setembro de 1940. 

Pres. Prudente, 25 de maio de 1971 
MATHIAS BERNHART — Diretor Presidente 
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| Máquinas para, escritórios 
| R. RUI BARBOSA, 250 — FONE: 2628 

  

MATERNIDADE PRES. PRUDENTE 
JA” ESTA” EM PLENO FUNCIONAMENTO 

Conal 7 
IM — 1 love Lucy 18h00 — Jeannie é um genio 
18h15 — Mei pé de laranja lima 18h30 
18h50 — A fábrica 19h00 — Editora Maio, bom dia 
19h30 — Ultranoticias 19n25 — Jornal da Rei 

19h40 — Os deuses estão mortos 
2ongo — Mappin Movietone 

eoh4o — Palma de ouro 
25h15 — Fim de noite 
00h15 — Longa metragem 

Canal 4   

— Julia 

o — Clube dos artistas 

22h30 — Havai Cinco Zero 
h30 — Diário de SP na TV 

hj — Poltrona Quatro 

DOTADA DOS MAIS MODERNOS 
EQUIPAMENTOS MEDICOS. 

MEDICO DE PLANTÃO DIA E NOITE 

Rua: Dr. Ciro Bueno, Jardim Iearai 
Presidente Prudente     
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PRESIDENTE PRUDENTE 

AFINAL, QUE 
QUER SANDOV AL? 

Temos nos ocupado· de forma 
exaustiva a respeito do trânsito 
em President.e Prudente. Quando 
tudo parece caminhar para a sua 
solução, eis que as providênCia1s 
não saem das portarias. 
O delegado Antonio Carlos Gon
çalves. policial e~psriente e qu::. 
tem provado muita intimidade 
com os problemas. dêsse setor, 
tem demonstrado a maiór boa 

Representado em todo o Brasil 
pelo CONSORCIO BRASILEIRO 

DE IMPRENSA 

SÃO PAULO 
Rua Senador Feijó, 161 - 6.o andar -
' Fones: 37-3728 e 36.-4909 

RIO- GB. 
Av. 13 de Maio, 45 - J',.o andar 

conj. 1803 

ta do funcionário municipal: "O 
pref.2ito não autorizou, o que é 
que o Sr. quer que eu faça?" 

Não encontrando do prefeito a 
correspondente .colaboração é cla
ro que o desânimo vai tomar con-
ta da autoridade policial, como d~ J 
re.sto tem aicontecido em outros . 
setôres da adminis_tração. 

vontade para, em ·-=ntrosamento Ainda ontem pôde-se verifica,r o 
com o poder público municipal quanto têm sido útil à comuni
dar solução aos problemas que êl; dade prudentina a guarnição do 
entende mais grave do trânsito Corpo de Bombeiros. Embora 
purdentino. Ainda há poucos dias t1endo contra o seu trabalho a 
foi ao gabinete do prefeito e con- , defici~ncia d~ eq~pamento, . t:ai:
vidou-o para acompanhá-lo pela l tas.,vezes recdamfa º,,ªtº~ mun~ct1pd10 
cidade para conhece ri.,. t os homens o ego em evi a o r ui · ~ per o as 1 
providências que estava adotando. tragédias e prejuízos maióres na 

vida da cidade. A sua experiên
A implantação de tais modifica- eia e o di=.sassombro· com que agem 
çõss deveriam contar, é evidente, têm dado à população uma sen
com o apôio do prefeito, notada- sação de proteção que OIS proprios 
mente no que respeita a confec- 1 bombeiros reconhecem não ser o 

- ção das placas. Nesse sentido o 1 melhor serviço que podem ofern
dr. Antonio Carlos Gonçalves ape- l cer. 
lou ao prefeito que no instante 
çrometeu determinar as providên- O município é que tem se omitido 
cias neoess~rias. jlâ' ÕbrJgação, segundo convênio 

·e~th~'êrêcido com a milicia esta-
Eis que, passados vários dias des
sa visita, o delegado vai ao parque 
industrial para verificar o anda
mento dos trabg,Jho<E e não encon
tra nenhuma placa pronta e ne
nhum trabalho iniciado. Respos-

dual, de dar-lhe: cobertura às ne
cessidades mais prement€s como 
a doação de uma caminhão-tanque 
em melhoreis condições e renova
ção de tôdo o mat,~rial ultilizado 
já há tantos anos. 

POLITICA DIAmA.DIA 
+ O presid.ente . Médici confia 

em que os delegados brasileiros 
repetirão em Paris, este ano, na 
reunião da União Int,el'parlamen
tar, a mesma atua;ção que tive
ram nas reuniões da Venezuela e 
de Haia. A reunião em Paris será 
a 59.a Sessão Plena da União In
terparlarnentar. Os pa·rlamenta· 
res fizeram ao presidente Médici 
relatório sôbre a atuação do gru
po brasileiro nas diversas reuniões 
a que compareceram .e o chefe do 
govêrno manifestou seu entusias
mo pelos resultados obtidos. 

+ Membros da comissão que 
cuidará da reforma do regimento 
da Assembléia Legislativa, o depu
tado .amnista Jacob Zveibil dis
corda de outro membro, o depu
tado emedebista Aurelio Campos 
no que tange à limitação dos deba
tes. Aurelio Campos é pela limi 
tação e condena expressamenta o 
"excesso de falatorio" na Assem
bléia. Zveibil, porém, é a fa \TC'" 

de debates, tanto no plenario co
mo nas comissões tecnicas _oer-
manent.es e não vê nenhum pr.)
blema de "excesso de falatorio". 
Todavia o arenista concorda Q.t:e 
o emedebista em que se há de 
atribuir maiór importância às co
missões técnicas. 

. + Encontra-se desde quart.a
-feira em Porto Alegre, o antigJ 
governador da Guanabara, Car
los Lacerda, que para lá via,iou 
para a inauguração da agencia de 
uma companhia de credito e fi.. 
nl'lnciamento. Lacerda tem urn 
longo programa, relacionado c')m 
n=gocio.s privados, a cumprir na 
capital gaucha, mas pediu que lhe 

ctcixem algum tempo para rever o 
t:'.~critor Erico Verissimo, de quem 
(. amigo e admirador. 

+ Ao ser recebido, quarta-f.eira. 
t>m sessão solene no Tribunal de 
J ··1r.tiça do Estado, o govern':tdoc 
1,audo Natel manifestou o seu 
apoio e acatamento ao Poder .Ju · 
didário paulista e destacou o 
sentimento de justiça do homem 
"que, de tão profundo, muitas 
vezes chega -a ·suplantar o 1senti
mento religioso". 

+ A Agência Nacional come
çará a se encarnegar da publica
ção de editais e avisos da.s emprê
sas e autarquias governamentais 
dentro de 60 dias, anunciou o di
retor Arnaldo L~cornbe, no Clube 
Na vai. Disse o Sr. Arnaldo La
bom ôe qus a centralização do tra
balho de distribuição da propa
ganda govema~ental, antes a 
cargo de agências de publicidade, 
possibilitará a incorporação da 
comissão de 20% por este tracalho 
à receita da Agencia Nacional. 

O diretor da Agencia Nacional fa
lou ainda que seu trabalho é pu
ramente de divulgação dos atos 
do govêrno, e que as agências de 
publicidade continuarão a elabo
rar a propaganda dos órgãos go
vernamentais. 

+ Os defensores de reforma 
constitucional, dentro da ARENA, 
r.~welaram que o primeiro ponto 
da Constituição a ser alterq,do 
será mesmo o período de fun-cio
namento do Congresso, de modo a 
se estabelecer o recesso do Legis
lativo no mês de julho. 

DOS JORNAIS 
O ESTADO DE S. PAULO 

"Logo depois de haver um deputa
do de Minas Gerais nequerido o 
comparecimento do ministro do 
Trabalho para expl:i!car ao Plena
rio da Câmára o malogro .da pro
dução de remédios, por parte de., 
INPS, faz o Sr. Julio Barata anun
ciar que o gigantesco elefante bran 
co da previdência .social vai am
pliar o serviço, incrementando a fa 
bricacão d9 analgés~cos, antitér
mico~, anti:anemicos, antibioticos e 
vitaminas. 
Há mais : nos próximos dias serà 
publicado um edital de co:nlcurso, 
pois o INPS precisará, para isso, de 
elementos "que pos.sam também 
des,empenhar funções técnicas e 
é:ldministrativas. não ape.nas d'3-que
las ligadas á fabr.iicaçã.o de medica
mentos e à sua distribuição". 
O que se compreenderia, conforme 
varias vez.~s tivemos ensejo de sa
lientar ao debater para o forneci
mento dos artigos de maior pre .. 
meneia, em -embalagens hospitala
res, talvez até com favores fiscais, 
consequ.~ntemente por um preço 
muito inferior e mais fácil redis
tribuição. · Infeli~mente, porém, 
por falta de direção apta a sentir 
E; resolver essas e outras coisas, vai 
a autarquia alargar seus quadro:: ,3 

fingir incremento de produção, pa
ra aumentar os prejuizos e as 
decepções dos que, emborSt descon
tados em sens salarios, dela não 
r.ecebem um mínimo de atendi
mento". 

FOLHA DE S. PAU LO 
"Os chanceleres dos cinco países da 
Bacia do F'rata, reunidos há al
guns dias em Assunção, tentarão, 
mais uma vez, harmonizar os in- · 
terês."es nacionais em ,função da 
integração eiconômica da região". 
"Um passo concr.eto, talvêz o pri
meiro com alguma substância, 
pode ser dado na atual reunião de 
chanceleres. A cri-ação de uma 
Corporação Financeira - se os 
diplomatg,s conseguirem esquivar
-se das diw3rgências que já se es
boçam em torno de como aplicar 
::i idéia - seria algo concreto, ca-

paz de induzir efetivamente a in
tegração, mediante o forçoso tra
tamento multinacional a ser con· 
ferido aos proj.etos e aos proble
mas que exigirem recursos da Cor
poração". 

A GAZETA 

esportiva 
"Duzentas mil pessoas assistiram 
ao Mundial de Basquete Femini
no, mas apenas cento e trinta mil 
pagaram ingressos. É o que se 
deduz do relatório da Comissão 
Org-anizadora, pois a renda, pelos 
preços dos ingressos, corresponde 
a cento e trinta mil pagantes. E 
os demais 70.000? Viram os jogos 
graça? Houve tamanha distribui
ção de ingressos gratuitos pelos 
orgamzadores ?". 

"É com certo constrangimento 
que registramos esta falha, tal
vês a única falha de organiza;;ão 
do mundial de basquete, porque 
uma tal liberalidade na distribui
ção de ingr.sssos representaria 
prejuízos irreparáveis para as en
tidades organizadoras do certame. 
Todos nós sabemos com que s!lcri
fícios e riscos este mundial foi 
realizado. em São Paulo. Dírigen
t.-:-s de porta em porta, pedindo 
socorros a entidades oficiais e at3 
1 particulares, num esfôrço gi
gantesco de angariar que punha à 
mostra tôdas as ameaças que pai
ravam sôbre as finanças do cam
peonato". 

FOLHA DE LONDRINA 

"O terceiro lugar obtido pelas bra
sileiras no mundial d .~ Basquete 
representa uma coloca,ção magní
fica, acima até do esperado, dada 
a cohdição técnica a preparação 
das equipes participantes da fase 
final. · Uma classificação realmen 
te importante. Lamentáv.21, po
rém, é que, segundo tudo indica o 
entusiasmo enorme com que o 
certame foi acompanhado 1cesse 
com o final do campeonato. Ani
mação, participação, uma beleza 
d':! festa. Mas qu€ começou na 
abertura do campeonato e acabou 
a.o seu final". 

_CABO SUBMARINO- RECIFE-LAS. PLUMAS 
SERA' FEITO PEl.OS IN·GLESES 

ó cabo submarino de de dólares no Mid!and 1 rão amplificados ao longo 
150 circuitos telefonicos que Bani< Ltda de Londres, e à do ·cabo por 140 repetidores 
será lançado entre o Brasil 
e. as Ilhas Canárias vai ser 
fabrica.do e instala.do por 

financiamento de pré-acei
tação pela Co1m~rcial Export 
Credit C:>. Ltda, da mesma 

transitorizados 00>locados a 
invervanos regulares. 

As conexões entre as 
uma companhia inglâsa, cidade. Ilhas Canarias e a Espanha 

serão feitas pelos cabos 
Pen,cs.n 1 já. está t!\.'Il servi
ço há seis anos e o Pencan 
2 que tem capa.cidade para 
1. 840 cjrcuítos. já está sen
do ínstalado . 

com sistema denominado O c,.bo terá mais de .... 
Bracan 1 - sendp assim o · 4. 950 quilometros. da capi
primeiro cabo brasileiro li- tal petnambucana até Las 
gado diretaJmiente :n E:Ur<>pa Palm.ao, operando ·:!'om 160 
e reforçará os e.x;istentes conversações telefônicas 
eles por satélites, ficando si'multãneas, e os sinals se
pron~o em fins - de 1. 972. 

Já foram assina.dos no 
Ri"J de Janeiro, os contra
tos, entre a Companhia Te
lefônica Nacional da ESpa
nha, a Embratel, a Standard 
Telephones and Cables Ltd. 
estando presente o Minis
tro das C'ornunica<;ões do 
Brasil e os embaixadores, 
inglês e espanhol. 

O financiaménto foi fJbti
do, no valor de 24 milhões 

SoUchi somente segunda feir·a 
O veteraníssimo técnico Dom Emanuel Freitas 

. Solichi, que acaba de ser contratado pelo C.R. Fla
mengo para as funções de diretor técnico do clube 
da Gávea, sómente estará na Guanabara para a 
sua primeira apresentação aos atletas rubro-negros 
segunda feira vindoura. O feiticeiro viajou de volta 
para Salvador e no domingo dirigirá o E.C. Bahia 
pela última vez, regressando ao Rio de Janeiro para 
assumir a direção técnica do rubro-negro caríoca. 

- . -- ~ 
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compan . 10 eautomove1s 
, PRESIDENTE PRUDENTE 

;.. 

VEÍCULOS USADOS A VENDA 

1 

l 

COMUNICADO 
A COMPRE _ Cia. de Automóveis de Pres. Prudente, comuniaii aos 

clientes e amigos, que está atendendo provisoriamente, à rua Marechal 

Floriano Peixoto, n.os 9 a 23, na Vila Marcondes, ao lado do pontilhão da 

Estrada d e Ferro Sorocabanà. 
A liJIRETOR_IA 

Av.Br:Jsil,693 - Te1:3604 

1 1 

Gala x ie. Caminhões· Corcel. Pick -up'"" 
--~---
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AS NORMAS 

DR. ANTONIO CARLOS GONÇALVES DA SILVA 

- Dei. Poli.eia e Trânsito. 

(CONTINUAÇÃO) 

6. 4 .1. - O sinal apropriado antes de deixar 
uma posição de estacionamento junto ~a guia ~ 
direito ou l;>eira de estrada, é o uso do smal de vi
rar à. esquerda. 

Numa area c~gestionada com transito pesa
do e veiculo estacionados muito proximos, é re
co~endado ql'.le o gesto (sinal de mão e bra~o) se,
ja feito de preferencia ao sinal de luz, devido ~ 

dificuldade dos outros condutores em verem o si
nal de luz quando vo~ê estiver estacionado entre 
outros veiculas. 

6. 4 . 2. · - Mudança de faixa no transito. Um 
condutor, pretendendo mudar de faixa no transito, 
seja para a esquerda ou para a direita, deve dar 
um sinal de virada à esquerda se pretende mudar 
para a faixa a direita, e em ambos os ca~os, na 
distancia apropriada como indicado anteriormen
te. 

6. 4. 3 - Parada ou diminuição de velocidade. 
Um condutor pretendendo parar num sinal de pa
rada ou preferencial, num semáforo, ou por q~a~
quer outro propósito, ou ainda, pret;r:dendo d1m~
nuir sua velocidade ou achar necessano uma sub1-
ta reducã.o de velocidade, deve dar o sinal proprio 
à.e parada. 

A luz de parada de .freio, quando propriamen
te dadã. é adequada para o veícuio imediatamente 
atrás de você entretanto, quando parando num 
sinal de parada ou preferencial ou a um sinal de 
transito; é recomendado que o "gesto" de parada 
seja dado em beneficio dos veículos que se apro
ximam por trás, e daqueles que se aproximam da 
intersecção em outros sentidos, ao mesmo tempo 
que você. Eles não podem ver o sinal da luz de 
freio e suas ações são a per.as afetadas pelo seu 
sinal de braço. 
7. O - DTRPOSITIVO DE CONTROLE 

DEl TRANSITO , 
Estes dispositivos se consistem de nlacas, mar-

cas, luzes. marcos e barreiras, oficialn~ente colo
, cadas nas vias com o proposito de regul~mentar, 

prevenir e dirigir o transito. 
7. 1 . - Placas. Há muitos tipos de placas co

locadas ao longo de uma via. lateralmente. ou aci
ma da pista, para dirigir e controlar o transito. As 
placas são construidas de diferentes formas e co
res uara dar determinadas mensagens. 

'7 : 2 -- Marcas. São linhas. símbolos. pala
vras. cores ou sinais aplicados no pavimento, guia 
ou objetos, .dentro ou adjacentes a via. e oficial
mente colocadas para controlar ou dirigir o transi
to. 

· 7. 2. 1 Linha simples amarela contínua. 
Uma linha contínua amãrela em sua faixa e pa
ralela ·à linha interrompida central ou linha de fai
xa, ·oú conjunto a outra linha amarela continua, 
eJÇige que o transito se conserve a direita dela e 
não a atravesse, através çio seu comprimento, com 
o propósito de alcançar ou ultrapassar outro vei
culei. Placa "Não ultrapasse" ou . "N1io passe" tem 
o mesmo obietivo. E' a linha central de uma via 
de duas direcões com menos de quatro faixas de 
transito. Tanibem representa uma linha de ca.nali
w cão' de trânsito, usada para formar ilhas no tran
sito e para s~parat faixas de virada das faixas de 
transito ·a1reto. 

7. 2. 2 _.:.._ ·Linha Dupla Amarela Contínua. 
Duas linhas amarelas continuas, não separadas 
por UnH.a amarela interrompida, são usadas para 
marcar o centro tisico de uma rua ou rodovia. não 
dividida. e com duas ou mais faixas de transito em 
c·ada sentido. Atravessar tal linha dupla é contra 
a lei. no seu sentido de comprimento. 

r 7. 2 . ~ - · Linha Branca Continua ou Interrom-
pida. Serve para indicar borda de Pista, acostamen
to pavimentado muito largo, ou linhas divisaria~. 

intermedh=irias de estacionamento. · 
"r-TTlDÁno. ,A'l'llt'.\~ DE UMA ~OJ.A VAI 

SEMPRE UMA CRIANCI\ CORRF.NDO". 
(CONTINUA) 

Hoie 1 apresentação 
das candidatas 

Hoje à noite, às 20 horas, no Ginásio Municipal 
de Esportes, terá lugar a apresentação das candi
datas do Colégio Comendador Tanel Abbud, que 
vão concorrer ao concurso "Rainha do Tanel", con
curso que vel.n polarizançio as atenções não só dos 
alunos, como de seus familiares, e naturalmente o 
próprio da municipalidade, ficará superlotado, com 
as torcidas incentivando suas candidatas. 

Segundo informou a diretora do estabelecimen 
to, Professora Dione Antonia Fregonezi, também 
haverá o desfile de uma mini-candidata, aluna que 
está no primeiro ano ginasial, e que sem dúvida 
chamará atencão dos presentes. 

Os ingressos, apenas Cr$ 1,00 (hum cruzeiro), 
serão vendidos nas bilheterias do Ginásio a partir 
das ·l8 horas . 

BOMBEIRO M!ERGUlHCU 
N·O RESERVATORIC! 

A guarnição local do Corpo d!;l Bombeiros, foi 
chamada a prestar socorros ontem a tarde no Re
servatorio · d'água da Munic-ipalidade, onde por 
C1 °c:('11irio iil:! algumas crianças que visitavam as ins
talações do D. A. E., caiu um disco utilizado numa 
das maquinas e que tem o valor estimativo de 300 
cruzeiros. 

Depois de· mergulhar ·nas profundezas do Re
snva to1·im; os hombeiros conseguiram recuperar o 
disco, entregando-o ao funcionaria encarre~ado 

por aquele setor de abastecimento d'água a popu
lação ide Presidente Prudente. 
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EDITORIAL 
AFINAL, QUE 
QUER SANDOVAL? 

Temos nos ceupado' de 
exaustiva a respeito do trânsito 
em Presidente Prudente. Quando 

tudo parece caminhar para a sua 
solução, eis que as providências 

não saem das portarias. 

O delegado Antonio Carlos Gon- 
calves. policial experiente e qua 
tem provado muita intimidade 
com os problemas dêsse setor, 

tem demonstrado a maiór boa 

vontade para, em entrosamento 
com o poder público municipal, 
dar solução aos problemas que êle 
entende mais grave do trânsito 
purdentino. Ainda há poucos dias 
foi ao gabinete do prefeito e con-' 
vidou-o para acompanhá-lo pela 
cidade para conhecer de perto as 
providências que estava adotando. 

A implantação de tais modifica- 
ções deveriam contar, é evidente, 
com o apôio do prefeito, notada- 
mente no que respeita a confec- 
ção das placas. Nesse sentido o 
dr. Antonio Carlos Gonçalves ape- 
lou ao prefeito que no instante 
prometéu determinar as providên- 
cias mecessária. 

  

Eis que, passados vários dias des- 
sa visita, o delegado vai ao parque 
industrial para verificar o anda- 
mento dos trabalhos e não encon- 
tra nenhuma placa pronta e ne- 
nhum trabalho iniciado. Respos- 

| 

ta do funcionário municipal: “O 
prefeito não autorizou, o que é 

forma | que o Sr. quer que eu faça?” 

Não encontrando do prefeito a 
correspondente colaboração é cla- 
ro que o desânimo vai tomar con- 

ta da autoridade policial, como de 
resto tem acontecido em outros 
setóres' da administração. 

E 

Ainda ontem pôde-se verificar o 
quanto têm sido útil à comuni- 
dade prudentina a guarnição do 

Corpo de Bombeiros. Embora 
tendo contra o seu trabalho a 
deficiôncia de equipamento, tan- 
tas vêzes reclamado ao município 
os “homens do fogo” têm evitado 

tragédias e prejuízos maióres na 
vida da cidade. A sua experiên- 
cia e o desassombro com que agem 
têm dado à população uma sen- 
sação de proteção que os proprios 
bombeiros reconhecem não ser o 
melhor serviço que podem ofera- 
cer. 

£ município é que tem se omitido 

ng" Bhiigação, segundo convênio 
*esthbbitcido com a milicia esta- 
dual, de dar-lhe cobertura às ne- 
cessidades mais prementes como 
a doação de uma caminhão-tanque 

em melhores condições e renova- 
cão de tôdo o material ultilizado   já há tantos anos. 

O ESTADO DE S. PAULO 

“Logo depois de haver um deputa- 
do de Minas Gerais requerido o 
comparecimento do ministro do 
Trabalho para explicar ao Flena- 
rio da Câmára o malogro da pro- 
dução de remédios, por parte dc 

INPS, faz o Sr. Julio Barata anun: 
ciar que o gigantesco elefante bran 

co da previdência social vai am- 
pliar o serviço, incrementando a fa 
bricação de analgésicos, antitér- 

micos, antianemicos, antibioticos e 

vitaminas. 
Há mais: nos próximos dias será 
publicado um edital de concurso, 
pois o INPS precisará, para isso, de 
elementos “que: possam também 

desempenhar funções técnicas e 

administrativas. não apenas daque” 

ias ligadas á fabricação de medica- 

mentos e à sua distribuição”. 

O que se compreenderia, conforme 

varias vezes tivemos ensejo de sa- 
lientar ao debater para o forneci- 
mento dos artigos de maior  pre- 

mencia, em embalagens hospitala- 
res, talvez até com favores fiscais, 
consequentemente por um preço 

muito inferior e mais fácil redis- 
tribuição. Infelizmente, porém, 
por falta de direção apta a sentir 
€ resolver essas e Outras coisas, vai 

a autarquia alargar seus quadros & 
fingir incremento de produção, pa- 

ra aumentar os prejuizos e as 
decepções dos que, embora descon- 
tados em sens salarios, dela não 

recebem um minimo de atendi- 
mento”. 

FOLHA “DE S. PAULO 
“Os chanceleres:dos cinco paises da, 
Bacia do Frata, reunidos há al- 
euns diás em Assunção, tentarão, 
mais uma vez, harmonizar os: in- 
terêsses nacionais em função da 
integração econômica da região”. 
“Um passo concreto, talvêz o pri- 
meiro com | alguma substância, 
pode ser dado na atual reunião de 
<hanceleres. A criação de uma 
Corporação Financeira -— se os 
diplomatas conseguirem esquivar- 
-Se das divergências que já se es- 
boçam em torno de como aplicar 
a idéia — seria algo contreto, ca- 

  

  

DOS JORNAIS 

  

paz de induzir efetivamente a in- 
tegração, mediante o forçoso tra- 

tamento multinacional a ser con- 
ferido aos projetos e aos proble- 

mas que exigirem recursos da Cor- 

poração”. 

AGAZETA Erg tet ss a 

esportiva 

“Duzentas mil pessoas assistiram 
ao Mundiai de Basquete Femini- 
no, mas apenas cento e trinta mil 
pagaram ingressos. É o que se 
deduz do relatório da Comissão 
Organizadora, pois a renda, pelos 
preços dos ingressos, corresponde 
a cento e trinta mil pagantes, E 
os demais 70.000? Viram os jogos 
graça? Houve tamanha distribui- 
cão de ingressos gratuitos pelos 
organizadores?” 

“É com certo constrangimento 
que registramos esta falha, tal- 
vês a única falha de organização 
do mundial de basquete, porque 

uma tal liberalidade na distribui- 
ção de ingressos representaria 
prejuízos irreparáveis para as en- 

tidades organizadoras do certame. 
Todos nós sabemos com que sacri- 
fícios e riscos este mundial foi 
realizado em São Paulo. Dirigen- 
tes de porta em porta, pedindo 

socorros a entidades oficiais e até 
à particulares, num esfôrço gi- 
gantesco de angariar que punha à 
mostra tôdas as ameaças que pai- 
ravam sôbre as finanças do cam- 

peonato”. 

FOLHA DE LONDRINA 

“CG terceiro lugar obtido pelas bra- 
sileiras no mundial d> Basquete 
representa uma colocação magní- 
fica, acima até do esperado, dada 
a condição técnica a preparação 
das equipes participantes da fase 
final. * Uma classificação realmen 
te importante. Lamentável, po- 
rém, é que, segundo tudo indica o 

entusiasmo enorme com que o 
certame foi acompanhado | icesse 
com o final do campeonato. Ani- 
mação, participação, uma beleza 
ds festa. Mas que começou. na 
abertura do campeonato e acabou 

ao seu final”.   
  

  

  
  

POLITICA DIA.A.DIA 
+ O presidente Médici confia 

em que os delegados brasileiros 
repetirão em Faris, este ano, na 
reunião da União Interparlamen- 
tar, a mesma atuação que tive- 
ram nas reuniões da Venezuela e 
de Haia. A reunião em Paris será 
a 59.a Sessão Plena da União In- 
terparlamentar. Os parlamenta- 
res fizeram ao presidente Médici 
relatório sôbre a atuação do gru- 
po brasileiro nas diversas reuniões 
a que compareceram » o chefe do 

govêrno manifestou seu entusias- 

mo pelos resultados obtidos. 

+- Membros da comissão que 
cuidará da reforma do regimento 

da Assembléia Legislativa, o depu- 
tado arenista Jacob Zveibil dis- 
corda de outro membro, o depu- 
tado emedebista Aurelio Campos 
no que tange à limitação dos deba- 
tes. Aurelio Campos é pela limi 

tação e condena expressamente o 
“excesso de falatorio” na Assem- 
bléia. Zveibil, porém, é a favor 
de debates, tanto no plenario co- 
mo nas comissões tecnicas 9er- 

manentes e não vê nenhum pro- 
blema de “excesso de falatorio”. 
Todavia o arenista concorda que 
o emedebista em que se há de 
atribuir maiór importância às co- 
missões técnicas, 

+ Enrontra-se. desde quarta- 

-feira em Porto Alegre, o antigo 
governador da Guanabara, Car- 
los Lacerda, que para lá viaicu 
para a inauguração da agencia de 

uma companhia de credito e fi- 

nanciamento. Lacerda tem um 
longo programa, relacionado com   negocios privados, a cumprir na 

capital gaucha, mas pediu que lhe 

aeixem algum tempo para rever o 
escritor Erico Verissimo, de quem 
é amigo e admirador. 

-+ Ao ser recebido, quarta-feira 
em sessão solene no Tribunal de 
Justiça do Estado, o governador 
Laudo Natel manifestou o seu 
apoio e acatamento ao Poder Ju- 
diciário paulista e destacou o 
sentimento de justiça do homem 
“que, de tão profundo, muitas 

vezes chega a suplantar o senti- 
mento religioso”. 

+ A Agência Nacional come- 

cará a Se encarregar da publica- 
cão de editais e avisos das emprê- 
sas e autarquias governamentais 
dentro de 60 dias, anunciou o di- 
retor Arnaldo Lacombe, no Clube 
Naval. Disse o Sr. Arnaldo La- 
bombe que a centralização do tra- 
balho de distribuição da propa- 

ganda governamental, antes a 
cargo de agências de publicidade, 
possibilitará a incorporação da 

ssão de 20% por este trabalho 

à receita da Agencia Nacional. 

  

O diretor da Agencia Nacional fa- 
lou ainda que seu trabalho é pu- 

ramente de divulgação dos atos 
do govêrno, e que as agências de 
publicidade continuarão a elabo- 
rar a propaganda dos órgãos go- 
vernamentais. 

+ Os defensores de reforma 
constitucional, dentro da ARENA, 
revelaram que o primeiro . ponto 

da Constituição a ser alterado 
será mesmo o período de funcio- 
namento do Congresso, de medo a 

se estabelecer o recesso do Legis- 
lativo no mês de julho. 

CABO SUBMARINO RECIFE-LAS PLUMAS 
SERA” FEITO PELOS INGLESES | 

O cabo submarino de de dólares, no . Midland | rão amplificados ao longo 

150 circuitos telefonicos que 

será lancado entre o Brasil 
e. as Ilhas Canárias vai ser 

fabricado e instalado por 

uma companhia inglêsa, 
com sistema denominado 
Bracan 1 - sengo assim. o 
primeiro cabo brasileiro h- 

gado diretamente à Europa 
e reforçará os existentes 

eles por satélites, [icando 

pronto em fins. de 1.972. 

Já foram assinados no 
Rio de Janeiro, os contra- 

tos, entre a Companhia Te- 
letônica Nacional da Espa- 
nha, a Embratel, a Standard 
Telephones and Cables Ltd. 

estando presente o Minis- 

tro das Comunicações do 
Brasil e os embaixadores, 

inglês e espanhol. 

O financiamento foi pbti- 

do, no valor de 24 milhões   

do cabo por 140 repetidores 

transitorizados colocados a 
invervalos regulares. 

As conexões entre. as 

Ilhas Canarias e a Espanha 

serão feitas pelos cabos 
Penean 1 já está em servi- 

co há seis anos e o Pencan. 

2 que tem capacidade para 

1.840 circuitos, já está sen- 

do instalado. 

Bank Ltda de Londres, e o 

financiamento de pré-acei- 
tação pela Comprcial Export 

Credit Co. Ltda, da mesma 
cidade. 

O cabo terá mais de 

4.950 quilometros, da capi- 

tal pernambucana até Las 
Palmas, operando com 189 
conversações telefônicas 

simultâneas, e os sinais se- 

Solichi somente segunda feira 
O veteraníssimo técnico Dom Emanuel Freitas 

- Solichi, que acaba de ser contratado pelo C.R. Fla- 
mengo para as funções de diretor técnico do clube 
da Gávea, sômente estará na Guanabara para a 
sua primeira apresentação aos atletas rubro-negros 
segunda feira vindoura. O feiticeiro viajou de volta 
para Salvador e no domingo dirigirá o E.C. Bahia 
pela última vez, regressando ao Rio de Janeiro para 
assumir a direção técnica do rubro-negro carioca. 

  

  

  

  

(FoMo Es [ companhia de uutomóveis ] 
  

  

VEÍCULOS USADOS À VENDA 

PRESIDENTE PRUDENTE 

  

  
A COMPRE — Cia. de Automóveis de Pres. Prudente, comunica aos 

clientes é amigos, que está atendendo provisoriamente, à rua Marechal 

Floriano Peixoto, n.os 9 a 23, na Vila Marcondes, ao lado do pontilhão da 
Estrada de Ferro Sorocabana. 

COMUNICADO 

A DIRETORIA   
        Av.Brasil,693- Tel:3604 
Galaxie. Caminhões. Corcel. Pick vp   
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“AS NORMAS 
DO TRÂNSITO 
DR. ANTONIO CARLOS GONÇALVES DA SILVA 

-— Del. Polícia e Trânsito. 

(CONTINUAÇÃO) 

6.4.1. — O sinal apropriado antes de deixar 

uma posição de estacionamento junto da guia a 

direito ou beira de estrada, é o uso do sinal de vi- 

rar à esquerda. 
Numa area cangestionada com transito pesa- 

do, e veiculo estacionados muito proximos, é Te- 

comendado que o gesto (sinal de mão e braço) se- 
ja feito de preferencia ao sinal de luz, devido à 
dificuldade dos outros condutores em verem o si- 
nal de luz quando voçê estiver estacionado entre 
outros veículos. 

6.4.2. — Mudança de faixa no transito. Um 
condutor, pretendendo mudar de faixa no transito, 

seja para a esquerda ou para a direita, deve dar 

um sinal de virada à esquerda se pretende mudar 

para a faixa a direita, e em ambos os casos, na 

distancia apropriada como indicado anteriormen- 

te. 
6.4.3 — Parada ou diminuição de velocidade. 

Um condutor pretendendo parar num sinal de pa- 

rada ou preferencial, num semáforo, ou por qual- 

quer outro propósito, ou ainda, pretendendo dimi- 

nuir sua velocidade ou achar necessário uma subi- 

ta redução de velocidade, deve dar o sinal proprio 

de parada. 
A luz de parada de freio, quando propriamen- 

te dada, é adequada para o veículo imediatamente 

atrás de você, entretanto, quando parando num 
sinal de parada ou preferencial ou a um sinal de 
transito; é recomendado que o “gesto” de parada 
seja dado em beneficio dos veiculos que se apro- 
ximam por trás, e daqueles que se aproximam da 
intersecção em outros sentidos, ao mesmo tempo 
que você. Eles não podem ver o sinal da luz de 
freio e suas ações são aperas- afetadas pelo 

sinal de braço. 
7.0 — DISPOSITIVO DE CONTROLE 

« DE TRANSITO à 
Estes dispositivos se consistem de placas, mar- 

cas, luzes, marcos e barreiras, oficialmente colo- 
cadas nas vias com o proposito de regulamentar, 

prevenir-e dirigir o transito. 
7.1. — Placas. Há muitos tipos de placas co- 

locadas ao longo de uma vía. lateralmente. ou aci- 
ma da pista, para dirigir e controlar o transito, As 
placas são construidas de diferentes formas e co- 

res para dar determinadas mensagens. 
7:92 — Marcas. São linhas. símbolos. pala- 

vras. cores ou sinais aplicados no pavimento, guia 
ou objetos, dentro ou adjacentes a via, e oficial- 
mente colocadas para controlar ou dirigir o'transi- 

to. 
7.2.1 — Linha simples amarela contínua. 

Uma linha continua amarela em sua faixa e pa- 

ralela à linha interrompida central ou linha de fai- 
xa, oú conjunto a outra linha amarela continua, 
exige que o transito se conserve a direita dela e 
não a atravesse, através do Seu comprimento, com 
o propósito de alcânçar ou ultrapassar outro vei- 
culo. Placa “Não ultrapasse” ou “Não passe” tem 
o mesmo objetivo. E' à linha central de uma. via 
de duas direcões com menos de quatro faixas de 
transito. Tambem representa uma linha de canali- 

zacão de transito, usada para formar ilhas no tran- 
sito e para separar faixas de virada das faixas de 
transito direto. 4 e 

7.2.2 — Linha Dupla Amarela Contínua, 

Duas linhas amarelas continuas, não separadas 

por linha amarela interrompida, são usadas para 
marcar o centro tísico de uma rua ou rodovia, não 
dividida. e com duas ou mais faixas de transito em 
cada sentido. Atravessar tal linha dupla é contra. 
a lei, no seu sentido de comprimento. 

B 7.2.3 — Linha Branca Continua ou Interrom- 
pida. Serve para indicar borda de pista, acostamen- 
to pavimentado muito largo, ou linhas divisorias: 
intermediarias de estacionamento. 

“CUIDADO, ATRAS DE UMA ROLA VAI 
SEMPRE UMA CRIANCA CORRENDO”. 

(CONTINUA) 

Hoje, apressnteção 

dos candidatos 
Hoje à noite, às 20 horas, no Ginásio Municipal 

de Esportes, terá lugar a apresentação das candi- 
datas do Colégio Comendador Tanel Abbud, que 
vão concorrer ao concurso “Rainha do Tanel”, con- 
curso que vem polarizando as atenções não só dos 
alunos, como de seus familiares, e naturalmente o 
próprio da municipalidade, ficará superlotado, com 
as torcidas incentivando suas candidatas. 

Segundo informou a diretora do estabelecimen 
to, Professora Dione Antonia Fregonezi, também 
haverá o desfile de uma mini-candidata, aluna que 
está no primeiro ano ginasial, e que sem dúvida 
chamará atencão dos presentes. Ê 

Os ingressos, apenas Cr$ 1,00 (hum cruzeiro), 
serão vendidos nas bilheterias do Ginásio a partir 
das 18 horas. 

BOMBEIRO MERGULHOU 
NO RESERVATORIO 

A guarnição local do Corpo de Bombeiros, foi 
chamada a prestar socorros ontem a-tarde no Re- 
servatorio d'água da | Municipalidade, onde por 
desevido de algumas crianças que visitavam as ins- 
talações do D.A.k., caiu um disco utilizado numa. 
das maquinas e que tem o valor estimativo de 300 
cruzeiros. 

Depois de mergulhar nas profundezas do Re- 
servatorios os bombeiros conseguiram recuperar o 
disco, entregando-o ao funcionario encarregado 
por aquele setor de abastecimento d'água a popu- 
lação ide Presidente Prudente. 

. 
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MISS TANEL ABBUD 

Hoje à noite, no Ginásio Municipal 
de Esportes, em traje rigor e esporte, será 
realizado o desfile com apresentação das 
candidatas à Rainha do Colegio Tanel 
Abbud, isto é, propriamente Miss Tanel, 
devendo desfilar oito candidatas. Uma de
las é a senhorita Maria Dolores Gomes, 
funcionária da S~NBRA. Quem será a 
primeira Miss Tanel Abbud? .. 
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BAILE DA REALEZA 

Sim, caríssimos leitores, assim podere
mos denominar o magnifico baile de ga
la, de sábado ultimo nos salões do Tenis 
Clube, comemorando o seu 37 .o aniver
sário. 

Inicialmente falaremos da decoração, 
maravilhosa, com um arranjo especial na 
entrada do clube, no palco, um arranjo 
bem no meio da parede do palco e nas co
lunas do clube. Nas mesas, vasos, com 
botões de rosas, podendo os convidados 
levar as flores e os vasos. Cumprimenta
mos o ca~al Antonio Sartori, pela idéia, 
pois foi uma decoração simples, que cha
mou a atenção dos presentes, transfor
mando completamente o ambiente. 

E o conjunto? Será que teremos pala
vras para falar do "The Modem Tropical 
Quintet'', o maior conjunto brasileiro da 
::i t.u::i.lidade? Extraordinario, com tecnica 
vocal excelente, com uma cantora fenome
nal como é Sarah, com a parte tecnica fa
búlosa, com os milagres da eletronica, co
mo aconteceu na hora das valsas que pa
recia uma orquestra sinfônica. Além do 

. mais, deixando de lado a parte artística, 
todos são comunicativos, todos são sim
ples, e apos o baile durante algum tempo 
ficamos conversando com eles. 

E no -momento de Plinio comandar o 
espetacttlo, os presentes, corresponderam 
naquelas brincadeiras tradicionais e no 
final, carnaval, para terminar a noitada 
com musica bem brasileira. 

No momento da comemoração do ani
versário, apagaram-se as luz~s, a direto
ria presente diante do bolo, gostosíssimo e 
muito bem feito, foi apagada a velinha e 
todos cantaram parabens a você e vieram 
as valsas comemorativas. ' ' 

Alguns destaques furam feitos, como 
a presença do casal deputado Paulo Al
berto de Oliveira, do Professor Dr. Fer
nando Ferreira Machado, e consignados 
alguns aniversarias de figuras presentes. 

Carissimos leitores, nossas D::l , ., vr'l e:. 

não poderão expressar até vocês, o que foi 
a noitada de gala, de sábado dia 29 de 
maio, que podemos .dizer sem medo de er
rar, o maior baile de 1971. 

Nossa agenda anotou entre os presen
tes, os casais, Nelson Ribeiro Barbosa, 
Delvo Liborio, Adalberto Denser de Sá, 
Geraldo Passos Negrais, Luiz Alberto Te
nori oZagalo, José Miguel Nader, Cicero 
Toledo do Vale, Luiz Gonzaga de Oliveira 
Lemos, Rubens Sanchez, Dermeval Beral
do, Ilson Garcia Godoy, José Luciano Re
zende, Hortencio Marini, Otimo Carrara, 
Sebastião Martins, Luiz Elias Tambara, 
Antoni" Ponato Prata, Oscar Figueiredo 
Filho, Aristeu de Oliveira, João Carlos Re
la, Celio de Oliveira Costa, Pedro Luciano 
Marrey, Vicente Paulozzi, Claudomiro Al
bertão, Haroldo Cerávolo, João Tolosa de 
Almeida, Paulo Ribeiro, Nicolau Sakamiti, 
Homero Severo Lins, Dino Aguiar Cintra, 
Iríneu Rodrigues, Alberto José Luizardi, 
.T"""' f'!arlos Silva, José Carlos Costa, Luiz 
Maurício Sandoval, Helio Lacerda, Zelmo 
Denari, A tilio Fregoni, Euclides Martins, 
Clovis Carapeba. Edmilson Gigante, Alci
des Junqueira Franco, Moacyr Miranda, 
Antonio Sartori, Washington Luiz Neri 
de Siqueira, Tenente André, Antonio Pla
cido Pereira, Armando Dreyer, Carlos 
Garrido, Omar Pedroso, Abílio Bragante, 
Joaquim Antonio Pelegrini, Kazumaro 
Musha, Antonio Ferreira, Joaquim Medei
ros de Souza, Geraldo Soller, Adalberre 
Marini, Maria Filizola, e outros. 

E a:s damas? Caríssimos leitores, se ti
vessemos de eleger as mais elegantes, te
ríãmos uma responsabilidade-enorme, pois 
as damas, em sua maioria, estavam elegan 
tíssimas, com trajes maravilhosos, mos
trando seu "charme", sua beleza, sua sim 
patia, sua personalidade marcante. 
. Entre as mais elegantes poderemos 
citar, as senhorase Dr. Luiz Elias Tamba
ra, Paulo Ribeiro, Dr. Nelson Ribeiro Bar 
basa, Dr. Celio de Oliveira Costa, Dr. Os
car Figueiredo Filho, Dr. Zelmo Denari, 
Moacyr Miranda, Dermeval Beraldo, Dr. 
Cícero Augusto Toledo do Vale, Antonio 
Renato Prata, Otimo Carrara, Dr. Luciano 
Rezende ·(sua esposa Dirce Maria, com 
um conjunto de veludo, maravilhosÓ), Jo
sé Carlos Costa, Dino Aguiar e algumas 
damas de outras cidades, salientando-se 
o casal José Zemai, da cidade de Paragua
çu Paulista (ela estava num vestido mara
vilhoso, de uma elegancia ímpar). Foi 
realmente a festa da elegancia. --· 
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"THE MODERN" ~O SAMBURA~ 

O conjunto "The Modern Tropical 
Quintet", que sábado ultimo animou o 
baile de aniversário do Tenis Clube, jan
tou na Churrascaria Samburá. Na foto ve
mos Sarah, a excelente cantora, seu espo· 
sÕ, o batel'ista Edgard, Plínio quem co· 
manda o conjunto, os irmãos gêmeos, gui· 
tarristas, Otimo Carrara e Helio Lacerda. 
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BRINCADEIRA DANÇANTE 
Amanhã, sábado, a partir das 2~ ho

ras, brincadeira dançante na Associação 
Prudentina de Esportes Atléticos, com OS 
SOMBRAS, mais um oferecimento do de
partamento social do clube, portanto so
cios e convidados, a postos para mais uma 
noitada do .tricolor. · 
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ENLACE MATRIMONIAL 
Recebemos mar:wilhoso convite, do 

enlace matrimonial de Mar~ene e Claudi
mir: Ela, filha de Olga e 'Jay Rodrigues 
Neves e êle filho de Luizinha e Gerson Da
mato ambos de familias trndicionais da 
sociedade prudentina. A cerimonia da ben
cão nupcial será dia 10 de julho, sábado, 
às 17 horas, na Igre]a Nossa Senhora do 
Carmo da Vila Maristela, e naturalmente 
aquele templo seL·á pequeno para abrig~r 
os que comparecerão a fim de cumpri
mentar os nubentes. Nossos agradecimen
tos pelo honroso convite e estaremos assis· 
tindo a importante cerimônia. 

FESTA JUNINA 
)fo dia 26 de junho, sábado, festa ju

nina, no Ginásio Industrial Estadual, a 
partir das 20 horas, com muitas novida· 
des, com a participação dos alunos e seus 
familiares. Quem nos deu a informação 
foi a professora daquele estabelecimento, 
Cecília Ribeiro Homem Moreno. 
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DIAº DE SANTO ANTONIO 
Domingo dia 13 de junho, seguinte 

do Dia àos Namorados, haverá missa dos 
jovens, noivos e casais na Igreja Santo 
Antonio do Jardim Paulista. Das 12 às 
13,30 horas, inauguração do salão paro 
quial e churras~o em beneficio do acaba
mento das obras da futura matriz. As 17 
horas, missa festiva dos jovens, noivos e 
casais, sendo celebrada por Dom José Gon 
çalves da Costa, bispo diocesano, 
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ANIVERSARIOS 
Hoje 4, Eliam Mendes, Zulmira. Gal

cindo de Paula, Mario Antonio Dias Cha
ves, Alexandre Rodrigues, Em-ica Techi -
ma, Eliana Mendes, Luiz Antonio Ferrei
ra, Takashi Haseguawa, Te1·uko Goto, Ri
ta de Cassia Achilles, Maria Laura de 
Paula de Souza. 

Amanhã 5, Eder Luiziari, Ivonete Ni· 
shimoti, Orley Zangirolami, Teruo Oka
moto. 
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SAUNA A DISPOSIÇÃO 
A diretoria da Associação Prudentina 

de Esportes Atléticos, colocou à disposi
ção das · candidatas ao concurso Miss 
Prudente, a saüna, e as concorrentes já 
estão usufruindo daquela dependencia do 
tricolor, pois Suely Sinigaglia, Nilda Mu
nhoz Albano, Aparecida de Lourdes Sa
chetti e Maria Lucia Meloni Nogueira, já 
estão aproveitando da saúna. Naturalmen
te outras candidatas tambem poderão 
usá-la. 

Também já existem as candidatas da 
região, das cidades de Martinópolis, Presi
dente Epitácio, Presidente Venceslau, Al
vares Machado e Santo Antonio. 
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CONDOLENCIAS 
Nossas condolencias ao nosso amigo 

Pedro Dundes e seus familiares que quar
ta-feira perderam seu irmão, tambem nos
so amigo, Geraldo Dundes. Deus dará for
ças à família enlutada, para continuar em 
sua luta quotidiana .. 

{ 

Estivemos nesse jantar, e conversamos 
bastante com os integrantes do conjunto, 
elementos simpaticíssimos, comunicativos, 
formidáveis. 

Esse conjunto pode vir quantas vezes 
quizer à nossa cidade, que os bailes fica-
1·ão lotados, pois ainda é o melhor con
junto do Brasil. 

VISITANTE . 
Ontem estiveram no jornal, Suely Si-

nigaglia, uma das candidatasª. ~iss, ~om 
sua genitora, Senhora Odete. ~1mgagha. e 
com o diretor do Curso Brasilla, Elvec10 
Natalino de Souza, sendo recebidos pelo 
nosso diretor Mario Peretti, concedendo 
Suely entrevista que sair~ domingo. 

A tarde, esteve no jornal o Senhor 
José Augusto Correa Filho, gerente geral 
para o interior de São Paulo, do Bansul
vest - Banco Industrial de Investimento 
do Sul S.A., sendo que no proximo domin
~!>. publicaremos entrevista que mantive
mos com ele. 
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NATALICIO 
E' com prazer que registrarq.os hoje 

o natalício da Senhorita Rita Luizari, fi
lha do Senhor José Luizari, e da Senhora 
Maria Nicia Luizari. Nesta oportunidade, 
enviamos os mais sinceros cumprimentos, 
deseiando muitas felicidades. 

APETITIVO 
Quarta-feira última, apos o expedien

te fomos tomar aperitivo, em companhia 
de Cesar Campos, Adelmo Vanalli, Manoel 
de Barros Silva, Waldemir Ribeiro Fran 
co, o popular e conhecidíssimo Botucatu, 
Reinaldo Gonçalves, o Gua1·dinha, no fa
moso bar do Ernesto na Vila Industrial, 
perto do Terceiro Ginásio Estadual na Vi
la Industrial onde existem salgadinhos 
simplesmente deliciosos. Durante aquela 
reunião, muitos assuntos foram aborda
dos. 

CARDAPIU 
Eis o ca1·dápio para o almoço de do~ 

mingo pl'Oximo no Tenis Clube, a partir 
das 12 horas - F1·iambes Americano, Sa
lada Vaiiada, Maioneze de Peixe, Torta à 
Guanabara, Espaguetti ao Sugo, Filet à 
Brasilia, Leitoa à Passarinho, Frango alho 
e óleo, Estofado de Vitela, Roz·bife ao mo
lho verde, Peixe à grega, Pr(!tos da Casa, 
Fl'utas ao natural, Arroz 1Í paulista eco-· 
mo sobremesa, Pudim de Ameixa. . ·: :· ·: .. ; 
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FESTA JUN1NA 
Os associados do Tenis Clube, terão 

no dia 20 de junho, domingo a partir das 
17 horas, uma magnifica festa junina, es
pecialmente p.ara a garotada, bastante 
alegre, com fogueiras, fogos de artificio, 
boa musica, balões suspep.sos, farta dis
tribuição de pipocas, amendoim, quentão, 
batata doce, e outras guloseimas. Haverá 
muito barulho, e alegria geral. 

A banda do 18. o Batalhão Policial, 
estará presente, tocando sem parar, pro
porcionando a todos um ambiente festivo. 
Compareça ao Tenis Cfo.be e leve toda a 
família. 

ENTREVISTA 
Domingo, no programa "Os ouvintes 

que1·em ouvi-lo", a partir das 12,15 horas, 
estará sendo entrevistado o Engenheiro 
Eletrecista João Carlos Rela, que segunda
-feira ultima foi eleito presidente da As
sociação dos Engenhej1~os e Arquitetos da 
Alta Sorocabana. 

- o --: 
BAILE COLEGIAL 
Amanhã dia 5, a partir das 23 horas, 

numa promoção do terceiro __ .ano colegial, 
na Associação A tletica Bernardense, baile 
cuja renda será para fazer uma excursão 
ao nordeste brasileiro. Abrilhantará o con 
junto "ModP·• .. r1 Round" da cidade de Lins. 
Naturalmente, os bernardenses estarão 
prestigiando essl'! acontecimento social. 

DEP.UTADO CEARE1NSE PERDEU. 1 

MAN·DAT'O 
O Tribunal Regional Elei to cassado e!m1 virtude 

torai do Ceará, de acõrdo abuso do poder econ&m~ 

com dEmis!ia ~ Tribunal nas últ1:mas eleicões. 
Superior E J eitora~, nos pró
ximos dias vai r'onvocar 
suplente da Asseimlbléia Le
gislativa do Ceará, ou da 
Arena, ou do MDB, o qual 

O par l~nlt;:l.r, havia o 
tido mais de treze mU v 
tos. Havia sido cassado! t 
1'o Tribunal Regional Elei1 

substituirá o ~putado elei- ral, e recorrendo ao SU1Per: 
to pela Arena, RL'cardb F\ln Tribunal, êste confirJlm?u 
tes, o qual teve seu manda- decisão anterior. 1 

ARliE S·ACRA EM MOGI 
Será assinadp proxima- [ capelas •1 1 

mente um convênio ent re a t Assim sendbi, o kD\US 
Curia Ddocesana de :Mpgi guarderá o acervo de trn 
das Cruzes e a secção pau- gens antigas eSQulturas, 1 

lista do Patrimônio ;mstó- veis, alfaias, cáli~es, re~ic 

rico e Artístico NacionaL pa rios, livros e documentos 1 
ra qu.e seja cri,a,do o Museu tóricos, além de ob[etos, J 
de Art.e Saicra, ilm!pedindo cioso de origem religi°F 
assim a evasão das peças cívil dos 'tem(pos daquel.â 
preciosas de suM igrejas e tiga cidade. 

LOJA - SOBRELOJA 

LANCHONET-E 

CASA 'DE SAODE DiR. U.CHIDA 
(DR. TADASHI UCHIDA) 

~ " ' GASTROFOTOGRAFIA (Gastrocamera) 

DIAGNOSTICO E TRATAMENTO DE 
MOLESTIA DO ESTÔMAGO 

AV. Cel. Goula1·t, 5 O. 2 - Fone: 3 4 5 O 
(Atende-se à noite) 

CLINICA 
PSIQUIATRICA 

DR. ARARIPE DE SOUZA ~ 
PSIQUIATRIA CLINICA - PSIC'OTERAPIA 

REFLEXOLOGIA - lilPNOSE MEDICA 

Rua Feiicio Taraba)", 405 - Fone, 5005, 
(AO LADO DA FARMACIA SÃO SEBASTliO). 

GRUPO SEGURA'DOR 

"ATLÃNTICA /1 

SEGUROS DE BENS - PE~SOAS 

RESPONSABILIDADE 
J.'ÉCNICA - GARANTIA E TRANQUILIDAD 

Sucursal de Pres. Prudente - Rua Siqueira 
Campos, 6 O 9 -· 2.o andar - Salas 2, 3 e 5 

• Fone: 2 6 2 4 
Teli!t : 33-5o57 e 34-5979 - São Paulo., 

.· ~------------ _,! 

MATEMATICA E FISICA 
Aulas de reforce 

~~ 

PERIODO DA TARDE 

Rua: Jacob Blumer, 173 - fone 

C'OMUNICADO 
O DR. IAMADA COMUNICA AOS SEUS CL IE 
TES E AMIGOS QUE PASSOU A ATBNDER 1': 

MATERNIDADI:<; PRES. PRUDENTE, DIA 
NOITE - RECADOS PELO TELEFONE: ti 1 
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MISS TANEL ABBUD 

Hoje à noite, no Ginásio Municipal 
de Esportes, em traje rigor e esporte, será 
realizado o desfile com apresentação das 
candidatas à Rainha do Colegio 'Tanel 
Abbud, isto é, propriamente Miss 'Tanel, 
devendo desfilar oito candidatas. Uma de- 
las é a senhorita Maria Dolores Gomes, 
funcionária da SANBRA. Quem será a 
primeira Miss Tanel Abbud?. 

— O — 

BAILE DA REALEZA 

Sim, caríssimos leitores, assim podere- 
mos denominar o magnifico baile de ga- 
la, de sábado ultimo nos salões do Tenis 
Clube, comemorando o seu 37.0 aniver- 
sário. 

Inicialmente falaremos da decoração, 
maravilhosa, com um arranjo especial na 
entrada do clube, no palco, um arranjo 
bem no meio da parede do palco e nas co- 
lunas do clube. Nas mesas, vasos, com 
botões de rosas, podendo os convidados 
levar as flores e os vasos. Cumprimenta- 
mos o casal Antonio Sartori, pela idéia, 
pois foi uma decoração simples, que cha- 
mou a atenção dos presentes, transfor- 
mando completamente o ambiente. 

E o conjunto? Será que teremos pala- 
vras para falar do “The Modern Tropical 
Quintet”, o maior conjunto brasileiro da 
atualidade? Extraordinario, com tecnica, 
vocal excelente, com uma cantora fenome- 
nal como é Sarah, com a parte tecnica fa- 
bulosa, com os milagres da eletronica, co- 
mo aconteceu na hora das valsas que pa- 
recia uma orquestra sinfônica. Além do 
mais, deixando de lado a parte artística, 
todos são comunicativos, todos são sim- 
Ples, e apos o baile durante algum tempo 
ficamos conversando com eles. 

E no momento de Plinio comandar o 
espetaculo, os presentes corresponderam 
naquelas brincadeiras tradicionais e no 
final, carnaval, para terminar a noitada 
com musica bem brasileira. 

No momento da comemoração do ani- 
versário, apagaram-se as luzes, a direto- 

ria presente diante do bolo, gostosissimo e 
muito bem feito, foi apagada a velinha e 
todos cantaram parabens a você e vieram 
as valsas comemorativas. 

Alguns destaques foram feitos, como 
a presença do casal deputado Paulo Al- 
berto de Oliveira, do Professor Dr. Fer- 
nando Ferreira Machado, e consignados 
alguns aniversarios de figuras presentes. 

Carissimos leitores, nossas palavras 
não poderão expressar até vocês, o que foi 
a noitada de gala, de sábado dia 29 de 
maio, que podemos dizer sem medo de er- 
rar, o maior baile de 1971. 

Nossa agenda anotou entre os presen- 
tes, os casais, Nelson Ribeiro Barbosa, 
Delvo Liborio, Adalberto Denser de Sá, 
Geraldo Passos Negrais, Luiz Alberto Te- 
nori oZagalo, José Miguel Nader, Cicero 
Toledo do Vale, Luiz Gonzaga de Oliveira 
Lemos, Rubens Sanchez, Dermeval Beral- 
do, Ilson Garcia Godoy, José Luciano Re- 
zende, Hortencio Marini, Otimo Carrara, 
Sebastião Martins, Luiz Elias 'Tambara, 
Antonin Penato Prata, Oscar Figueiredo 
Filho, Aristeu de Oliveira, João Carlos Re- 
la, Celio de. Oliveira Costa, Pedro Luciano 
Marrey, Vicente Paulozzi, Claudomiro Al- 
bertão, Haroldo Cerávolo, João Tolosa de 
Almeida, Paulo Ribeiro, Nicolau Sakamiti, 
se Severo Lins, Dino Aguiar Cintra, 

rineu Rodrigues, Alberto José Luizardi, 
Incé Carlos Silva, José Carlos Costa, Luiz 

Maurício Sandoval, Helio Lacerda, Zelmo 
Denari, Atilio Fregoni, Euclides Martins, 
Clovis Carapeba. Edmilson Gigante, Alci- 
des Junqueira Franco, Moacyr Miranda, 
Antonio Sartori, Washington Luiz Neri 
de Siqueira, Tenente André, Antonio Pla- 
cido Pereira, Armando Dreyer, Carlos 
Garrido, Omar Pedroso, Abilio Bragante, 
Joaquim Antonio Pelegrini, Kazumaro 
Musha, Antonio Ferreira, Joaquim Medei- 
ros de Souza, Geraldo Soller, Adalberre 
Marini, Mario Filizola, e outros. 

E as damas? Caríssimos leitores, se ti- 
vessemos de eleger as mais elegantes, te- 

riamos uma responsabilidade enorme, pois 
as damas, em sua maioria, estavam elegan 
tíssimas, com trajes maravilhosos, mos- 
trando seu “charme”, sua beleza, sua sim 
patia, sua personalidade marcante. 

Entre as mais elegantes poderemos 
citar, as senhorase Dr. Luiz Elias Tamba- 
ra, Paulo Ribeiro, Dr. Nelson Ribeiro Bar 
bosa, Dr. Celio de Oliveira Costa, Dr. Os- 
car Figueiredo Filho, Dr. Zelmo Denari, 
Moacyr Miranda, Dermeval Beraldo, Dr. 
Cícero Augusto Toledo do Vale, Antonio 
Renato Prata, Otimo Carrara, Dr. Luciano 

Rezende “(sua esposa Dirce Maria, com 
um conjunto de veludo, maravilhoso), Jo- 
sé Carlos Costa, Dino Aguiar e algumas 
damas de outras cidades, salientando-se 
o casal José Zemai, da cidade de Paragua- 
gu Paulista (ela estava num vestido mara- 
vilhoso, de uma elegancia impar). Foi 
realmente a festa da elegancia. "”   

OPICOS' 
Barbosa da Silveira 

  

“THE MODERN” NO SAMBURA” 

O conjunto “The Modern Tropical 
Quintet”, que sábado ultimo animou o 
paile de aniversário do Tenis Clube, jan- 
tou na Churrascaria Samburá. Na foto ve- 
mos Sarah, a excelente cantora, seu espo- 

so, o baterista Edgard, Plínio quem co- 

manda o conjunto, os irmãos gêmeos, gui- 

tarristas, Otimo Carrara e Helio Lacerda. 

  

Estivemos nesse jantar, e conversamos 

bastante com os integrantes do conjunto, 

elementos simpaticíssimos, comunicativos, 

formidáveis. 
Esse conjunto pode vir quantas vezes 

quizer à nossa cidade, que os bailes fica- 
rão lotados, pois ainda é o melhor con- 

junto do Brasil. 

  

BRINCADEIRA DANÇANTE 
Amanhã, sábado, a partir das 23 ho- 

ras, brincadeira dançante na Associação 

Prudentina de Esportes Atléticos, com OS 

SOMBRAS, mais um oferecimento do de- 
partamento social do clube, portanto so- 
cios e convidados, a postos para mais uma, 
noitada do tricolor. 

= O o 

ENLACE MATRIMONIAL 
Recebemos marnvilhoso convite, do 

enlace matrimonial de Marlene e Claudi- 

mir: Ela, filha de Olga e Jay Rodrigues 

Neves e êle filho de Luizinha e Gerson Da- 

mato, ambos de famílias tradicionais da 

sociedade prudentina. A cerimonia da ben- 

cão nupcial será dia 10 de julho, sábado, 

às 17 horas, na Igreja Nossa Senhora do 

Carmo da Vila Maristela, e naturalmente 

aquele templo será pequeno para abrigar 

os que comparecerão a fim de cumpri- 

mentar os nubentes. Nossos agradecimen- 

tos pelo honroso convite e estaremos assis- 

tindo a importante cerimônia. 

  

FESTA JUNINA 
No dia 26 de junho, sábado, festa ju- 

nina, no Ginásio Industrial Estadual, a 

partir das 20 horas, com muitas novida- 

des, com a participação dos alunos e seus 

familiares. Quem nos deu a informação 
foi a professora daquele estabelecimento, 
Cecilia Ribeiro Homem Moreno. 

DO pics 
DIA DE SANTO ANTONIO 
Domingo dia 13 de junho, seguinte 

do Dia dos Namorados, haverá missa dos 
jovens, noivos e casais na Igreja Santo 
Antonio do Jardim Paulista. Das 12 às 
13,30 horas, inauguração do salão paro 
quial e churrasco em beneficio do acaba- 
mento das obras da futura matriz. As 17 
horas, missa festiva dos jovens, noivos e 
casais, sendo celebrada por Dom José Gon 
calves da Costa, bispo diocesano. 

— O — 

ANIVERSARIOS 
Hoje 4, Eliara Mendes, Zulmira Gal- 

cindo de Paula, Mario Antonio Dias Cha- 
ves, Alexandre Rodrigues, Eurica Techi - 

ma, Eliana Mendes, Luiz Antonio Ferrei- 
ra, Takashi Haseguawa, Teruko Goto, Ri- 
ta de Cassia Achilles, Maria Laura de 
Paula de Souza. 

Amanhã 5, Eder Luiziari, Ivonete Ni- 
shimoti, Orley Zangirolami, Teruo Oka- 

moto. 
ED 

SAUNA A DISPOSIÇÃO 
A diretoria da Associação Prudentina 

de Esportes Atléticos, colocou à disposi- 
ção das candidatas ao concurso Miss 
Prudente, a saúna, e as .concorrentes já 
estão usufruindo daquela dependencia do 
tricolor, pois Suely Sinigaglia, Nilda Mu- 
nhoz Albano, Aparecida de Lourdes Sa- 
chetti e Maria Lucia Meloni Nogueira, já 
estão aproveitando da saúna. Naturalmen- 
te outras candidatas tambem poderão 
usá-la. 

Também já existem as candidatas da 
região, das cidades de Martinópolis, Presi- 
dente Epitácio, Presidente Venceslau, Al- 
vares Machado e Santo Antonio. 

— O — 

CONDOLENCIAS 
Nossas. condolencias ao nosso amigo 

Pedro Dundes e seus familiares que quar- 
ta-feira perderam seu irmão, tambem nos- 
so amigo, Geraldo Dundes. Deus dará for- 
ças à família enlutada, para continuar em 
sua luta. quotidiana, 

, dos. = 

  

VISITANTE E é 

Ontem estiveram no jornal, Suely Si- 

nigaglia, uma das candidatas a Miss; com 

sua genitora, Senhora Odete Sinigaglia e 

com o diretor do Curso Brasilia, Elvecio 

Natalino de Souza, sendo recebidos pelo 

nosso diretor Mario Peretti, concedendo 

Suely entrevista que sairá domingo. 

A tarde, esteve no jornal o Senhor 

José Augusto Correa Filho, gerente geral 

para o interior de São Paulo, do Bansul- 

vest — Banco Industrial de Investimento 

do Sul S.A., sendo que no proximo domin- 

go, publicaremos entrevista que mantive- 

mos com êle. 
EO 

NATALICIO 

E' com prazer que registramos hoje 

o natalício da Senhorita Rita Luizari, fi- 

lha do Senhor José Luizari, e da Senhora 

Maria Nicia Luizari. Nesta oportunidade, 

enviamos os mais sinceros cumprimentos, 

deseiando muitas felicidades. 
APETITIVO 4 

Quarta-feira última, apos o expedien- 

te fomos tomar aperitivo, em companhia 

de Cesar Campos, Adelmo Vanalli, Manoel 

de Barros Silva, Waldemir Ribeiro Fran 

co, o popular e conhecidíssimo Botucatu, 

Reinaldo Gonçalves, o Guardinha, no fa- 

moso bar do Ernesto na Vila Industrial, 

perto do Terceiro Ginásio Estadual na Vi- 

Ja Industrial onde existem salgadinhos 

simplesmente deliciosos. Durante aquela 

reunião, muitos assuntos foram abordar 

— 0 — 

CARDAPIO 
Eis o cardápio para o almoço de do- 

mingo proximo no Tenis Clube, a partir 

das 12 horas — Friambes Americano, Sa- 

lada Variada, Maioneze de Peixe, Torta à 

Guanabara, Espaguetti ao Sugo, Filet à 

Brasilia, Leitoa à Passarinho, Frango alho 

e óleo, Estofado de Vitela, Roz-bife ao mo- 

lho verde, Peixe à grega, Pratos da Casa, 

Frutas ao natural, Arroz a paulista 'T co- 
mo sobremesa, Pudim de Ameixa. .. = ..; 

— 0Oo— 

FESTA JUNINA 
Os associados do Tenis Clube, terão 

no dia 20 de junho, domingo a partir das 
17 horas, uma magnifica festa junina, es- 
pecialmente para a garotada, bastante 
alegre, com fogueiras, fogos de artifício, 

boa musica, balões suspensos, farta  dis- 
tribuição de pipocas, amendoim, quentão, 
batata doce, e outras guloseimas. Haverá 
muito barulho, e alegria geral. 

A banda do 18.0 Batalhão Policial, 

estará presente, tocando sem parar, pro- 
porcionando a todos um ambiente festivo. 
Compareça ao Tenis Clube e leve toda a 

família. 
= 0 = 

ENTREVISTA 
Domingo, no programa “Os ouvintes 

querem ouvi-lo”, a partir das 12,15 horas, 
estará sendo entrevistado o Engenheiro 
Eletrecista João Carlos Rela, que segunda- 
-feira ultima foi eleito presidente da As- 
sociação dos Engenheiros e Arquitetos da 
Alta Sorocabana. 

= 0 = 
BAILE COLEGIAL 
Amanhã dia 5, a partir das 23 horas, 

numa promoção do terceiro ano colegial, 
na Associação Atletica Bernardense, baile 
cuja renda será para fazer uma excursão 
ao nordeste brasileiro. Abrilhantará o con 
junto “Modern Sound” da cidade de Lins. 
Naturalmente, os bernardenses estarão 
prestigiando esse acontecimento social.   

DEPUTADO CEARENSE PERDEU 
MANDATO À 

O Tribunal Regional Elei | to cassado em virtude | 
toral do Ceará, de acôrdo | abuso do poder econômi, 

com decisão dp Tribunal | nas últimas eleições. | 
Superior Eleitoral, nos pró- | 

ximos dias vai [onvocar O parlamentar havia 6 
suplente da Assembléia Le- | tido: mais de treze mil v, 

gislativa do Ceará, ou da | tos. Havia sido cassado Pp 
Arena, ou do MDB, o qual | lo Tribunal Regional Eleit 

substituirá o deputado elei- | ral, e recorrendo ao Super. 

to pela Arena, Ricardo Fon | Tribunal, êste confirmou: 

tes, o qual teve seu manda- ! decisão anterior, | 

ARTE SACRA EM MOGI E 
Será assinado proxima- | capelas,, 

mente um convênio entre a t Assim sendo, o imys 

Curia Diocesana de Mogi | guarderá o acervo de im 
das Cruzes e a secção pau- | gens antigas esculturas, ; 

lista do Patrimônio Histó- | veis, alfaias, cálices, relid 
rico e Artístico Nacional pa | rios, livros e documentos ] 
ra que seja criado o Museu | tóricos, além de objetos: y 

de Arte Sacra, impedindo | cioso de origem religiosa 

assim a evasão das peças | civil dos tempos daquela 

preciosas de suas igrejas e | tiga cidade. E 

Lojas Xavasabi 

BREVEMENTE NO N.o 297 NA MAFFEI 

NOVAS E MODERNAS INSTALAÇÕES 
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DR. ARARIPE DE SOUZA - 
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(AO LADO DA FARMACIA SÃO SEBASTIÃO). 

  

  

GRUPO SEGURADOR |: 
o “ATLÂNTICA” ' 
SEGUROS DE BENS — PESSOAS | 

RESPONSABILIDADE 
LÉCNICA — GARANTIA E TRANQUILIDAD 

Sucursal de Pres. Prudente — Rua Siqueira, 
Campos, 609 —. 2.0 andar — Salas 2,3 e 5 

E Fone: 2624 p 
Tele: 33-5057 e 34-5979 — São Paulo, ! 

  

  

MATEMATICA E FISICA | 

Aulas de reforço ” 
PERIODO DA TARDE al 

Rua Jacob Blumer, [73 — fone 53! 
  

COMUNICADO 
O DR. IAMADA COMUNICA AOS SEUS CLIE| 
TES E AMIGOS QUE PASSOU A ATANDER 1 
MATERNIDADE PRES. PRUDENTE, DIA M 

NOITE — RECADOS PELO TELEFONE: 5 17 

    
  

               

E » 

 



     

  

PRESIDENTE PRUDENTE 
     pi 

— (Sexta-feira) — 4 DE JUNHO DE 1971 

   

  

  

  

    

  

  

(O jornal de maior circulação regional — (IBOPE) = janeiro de 41) O IMPARCIAL: — 5 = 
  

  

a
 

  

  

Economia 

Negócios 
: A missão japonesa qua estuda 

a importação da carne bovina no 
Brasil, visitou terça-feira o Frigo- 
rífico Anglo, depois da sua visita à 
Presidente. Prudente. Disseram 

os representantes do Govêrno ja- 
ponês qua há muito possibilidade 
de negocios e que são inteiramente 
favcráveis à importação de carne 
do Brasil, “dependendo sómente 
do acórdo quis os dois países fir- 
narão”. 

O Frigorifico Anglo fornecerá car- 
ne de primeira ao Japão ou seja, 
tombos e filés. Foram feitas no 
ano passado algumas exportações 
em carater de experiência, com in- 

ra aprovação do mercado nipo- 
nico. 

  

O O Juiz Flavio Cesar de To- 
ledo Pinheiro, da: 1a Vara dos 
Feitos da Fazenda Estadual, decla- 
rou ilegal a cobrança do TCM sôbre 
as operações das Cooperativas de 
Consumo com seus associados. 

Assim decidindo o. magistrado 
ria ajuizada pela Cooperativa de 
julgou procrdente acção declarató- 
Consumo de Piquete Boraiense de 
Consumo, contra a Fazenda do 
Estado. 
Diz o Juiz que “no caso, as autori- 
dades não objetivam lucros e co- 

bram apenas as despesas com o 
serviço. de fornecimento, aos asso- 

ciados, 
  

»* Após limitar em 24 meses o 
teto maximo para obtenção de 
parcelamento de impostos já ven- 
cidos, o secretário da Fazenda, Car 
los Rocca, informou que as empre- 
sas paulistas terão um prazo ma- 
«imo de 60 dias, a contar da data 
de vencimentos do ICM, para soli- 
citar o pagamento parcelado de 
seus dsbitos fiscais. 

O Conselho Interministerial 
de Preços adiou a reunião ante- 
riormente programada para ontem 
destinada à fixação de um percen- 
tual para novo aumento dos pre- 

ços dos automóveis. O adiamen- 

to ocorreu em função da viagem, 

nara Brasilia, de alguns membros 

do Conselho. Não foi revelada 

uma nova data da reunião. 

o Secretário da Agricultura. 

Sr. Rubens Dias de Arauio. Tece- 

peu o Sr. Read Dunn e José de 

Almeida Prado. resnertivamente 

rresidente e vice-presidente | do 

Instituto Nacional do Algodão. 

Nesse entontro o titular da pasta 
tratou com os -dirigentes daquela 
entidade problemas ligados à fi- 
bra de algodão e, mais especialmen 

te, à elaboração de estudo em con- 

programa d> cocperação, visando a 

troca de informacães tesnicss para 

ativar a comercialização e distri- 

ção do produto. 

  

  

  
  

ds ate o RIU 
A TENDA ESPIRITA DE UMBANDA 

sediada à Rua: Natal 1.19 — Pres. Epitáci 

NICADO 
«PAE JOAQUIM DE ANGOLA» 

jo, Est. de São Paulo, em assembléia goral 

realizada em 8 de dezembro de 1970' elegeu nova diretoria, por findar mandato da 
diretoria anterior composta dos seguintes membros: 

Ananias Leão de Souza (President te); ' Geraldo Ferreira de Melo Franco 

(Secretário) e Maximino Rodrigues de Lima (Tesoureiro). 

Iniciada a reunião precisamente às 15,00 horas, foi eleita nova diretoria por 

aclamação, composta dos seguintes membros: Clóvis Couto Silveira (Presidente); 

José Branco de Alcântára (Secretário) e José Napoli (Tesoureiro) 

Tendo corrido, os trabalhos normalmente, findou-se com aplausos dos pre- 

sentes, após a palavra final de agradeci 
Costa Cruz. 

A ata desta Assembléia consta nã 
legalizadas e registrado no Cartório local. 

Pres. Epitácio, 28 de maio de 1971 

mento da JIalorixá: Aveiina Madalena 
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A FAMILIA DE: 
LILIANA DULCE 

Agradece a todos que a confortou 

CONVITE 
DE MISSA 
MARTINS DE OLIVEIRA 
no doloroso transe por que passou por 

ecasião de seu falecimento, ocorrido em São Paulo, no dia 31 de maio proximo 
passado, e CONVIDA parentes e amigos para assistirem a MISSA DE 7.0 DIA, que 
será realizada no proximo dia 07, segunda-feira, às 7,30 horas (manhã) -— na Capela 
do Lar dos Meninos'— Padre Leão. 

A EXTINTA ERA GENITORA DO DR. LUIZ GUILHERME DE OLI- 
VEIRA — Engenheiro em nossa cidade. 

Por mais este ato de fé e religião, agradece. 

  

  

    
  

Agradecimento 
FILHOS, GENROS E NETOS. DA SAUDOSA 

FUJI SUGUISAWA 
AGRADECEM SENSIBILIZADOS A TODOS QUE OS CONFORTARAM 
NO DOLOROSO TRANSE POR QUE PASSARAM POR 
OCASIÃO DE SEU FALECIMENTO, OCORRIDO NO DIA 01 
PROXIMO PASSADO, AQUI EM PRES. PRUDENTE. 

  

  

  

  
    

  

> BIDTÔNICO 
à FONTOURA 

A FÔRCA DO PODER JOVEM. 

  

| 
| 

| CE, declara para todos 

PANORAMA DOS MUNICPIOS 
São Paulo — (CBI) — A- 

qui, resumidos, fatos impor 

tantes dos municipios de S. 

Paulo: 

AVARÉÊ: 

TEMPO DE 

PLANEJAMENTO 

Já estão em fase final de 

elaboração os estudos preli- 

minares relativos ao Plano- 

de Desenvolvimento Integra 

| do do Município que a Pre 

feitura de Avaré está reali- 

zando., Pelos estudos feitos. 

entre coleta de dados. está - 

tísticos e análises setori: 

foram levantados os princi 

pais problemas tanto do 
tanto do município como 
da cidade, e já estão locali- 

zados os que necessitam do 
prioridade maior na solucão 

Dentre êsses estão: situados 

> desenvolvimento : indus- 

trial e o atendimento de 
condições. de saneamento 
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DECLARAÇÃO 
MOTOHARU - FUNADA, 

declara para todos os fins, 
que 'se extraviaram! o Cer- 

tificado de Fropricdade rn 
350.543, expedido em 08 de 

julho de 19.65: em Presi- 

dente Prudente. e a, guia 
de recolhimento da | Taxa 

Rodnviária Única de n 

14397773, no valor. de Cr$ 

130,00 recolhida: em -3.9,70 

em. Presidente Prudente, 

correspondente ao veículo 

roma Rural Jeep. ixator 
no B5-225.011, and 1965, 

*ôr Verde: Palma e Cinza 

Gelo, placa n. TA-4237, 6 
cilinãros modêlo BF-161. 

Declara ainda que os mes 
mos se acham sem efeito, 

por estar sendo | temadas 
as devidas providências. 

Presidente Prudente 3 

de junho de 1971 

MOTOHARU FUNADA 

04-06-08/06 /1971 

  

| DECLARAÇÃO 
ALCEU MOLINA CATIR- 

os 
fins que se extraviou sua 

Carteira Nacional de Habi- 

tação de Categoria Profis- 

sional no 15 - Frontuário 

n.o 4282 - expedida 

Delegacia de Policia de Mar 

tinépalis em 05 de julho de 

1967. à 

Declara ainda que a mes 

ma se acha sem efeito por 
astar sendo tomada as de- 

vidas providencias. 
Martinópolis 03 de junho 

de 1971. 

a) ALCEU MOLINA CA- 

TIRCE 

pela 

04-06-08/06/1971   

  
  

esteiras 
roletes 
eixos 
pinos   

  

; a9s diversos bairros. da Gi- 
| dade. 
| TUPA: 

| ELETRIFICAÇÃO f 
RURAL 

Deniro das próximos dias 

serão iniciados em Tupã 

os serviços para a exten- 

  

DECLARAS 
A firma INLYSTRIA E 

COMÉRCIO DE MÔLHOS 

“HINOMOTO” LTDA., 

tabelecida à rua José Ciaro 

n.o 119 (Vila Jesus) fone 

4009, desta praça, declara 

que perdeu o CERTIFICA- 

DO DE PROPRIEDADE nú 

mero 414.241, expedido pe- 

  

es- 

[ia Delegacia Seccional de 

| 
| 

  
FABRICAMOS: 

Polícia de Presidente Pru- 

Nente-SP. em data de 14 de 

julho de :969, bem como o 

to n.o 1:405672, da Ta- 

Rodoviária Única, paga 
Coletor Estadual de 

Presidente frudente; no dia 

30 de outubro de 1970, re 

ferente à Perua Rural mar- 
“WILLYI OVERLAND” 

motor de 6 (seis) cilindros 

n.o B7-303 365. chassis n.0 

7-8.122-04.003. côr bege bar 

bú e cinza perola, ano de 

tabrics 1367, ricando os 

mesmos sem efeito algum. 
visto estar providenciando 
as respectivas 2as vias. 

Presidente  Prudente-SP, 
01 de junho de 1971 
Ass.) Kazuo Fukuhara 

02-03-04/06 /1971. 

    

   

    

  

    

Declaração 
VICTOR | YOSHINORI 

KOYAMA, brasileiro, casa- 

do, motorista, residente e 
domiciliado à Avenida Ma- 

noel Goulart no 1.286, des 

ta cidade de Presidente Pru 
dente, declara haver perdi 
do o certificado de propris- 

dade de veículo a motor n,o 

705.688; expedido em 05 de 

novembro de 1970, pela De 

legacia de Polícia local, eo 

recibo do pagamento da Ta 

xa Rydoviária única número 

1.604.949, expedido em 4 de 

novembro de 1970, pela Co- 
leioria Estadual local, per- 

tencentes ao caminhão mar 

ca “Chevrolet”, ch i 

G60B-6.387-M. 

ano de 1960, ci 
za escuro. 

Declara mais, que os 

feridos documentos 

    

re 

ficam 
sem efeito, visto estar provi 
denciando a segunda via 
dos mesmos. ! 

Feesidente Prudente 02 
de junho de 1971. 

a) VICTOR YOSHINORI 

KOYAMA. 

03-04-06/06 /1971, 

  
buchas, etc, >». 

IMPORTAMOS: 
comando final 
câmbio 
ricção |. E 
bomba hidráulica 
motor diesel, etc. 

Seita 
EM PECAS P/ TRATORES 

SÃO PAULO « 228-1713 
AV. SANTOS DUMONT, 403   

são de energia elétrica a 

325 propriedades da região 
Êsse primeiro plano de ele- 

-rificação rural compreen- 

derá 3009 quilômetros de rê 

de, passando por Varpo, Par 

nazo, Afonso 13. Sabia, Ar- 
co íris e os municipios de 
Bastos e Rinópolis. A obra 
deverá atingir a aproxima- 

    
     

    

  

ará pronta 

quando será im 
undo piano 

e em 
cia 

de 

    

  

TV FACIL 
Com a presença do minis 

tro Marcos Vinicius Prati- 

  

ni de Morais, da Indústria 

e Comé 

dor Laudo X de 

várias autoridades da cida- 
des da cidade e região, foi 

aberta solen a Iv 

FACIL — Feita Agro-Cien- 

tífica e Industrial de Limei- 

ra, exposição anual que tem 

  

    

    

eletrificação rural que do- | 
neticiará. outras centenas 
de propriedados. 

atraído para Limeira turis- 

tas de diversos pontos do 

Fais, uma vez que se fir- 
mau como uma das mas- 
tras mais importantes de 

[tu o Interior. Êsje ano a 

FACIL tem uma grande atra 

ção extra: uma pedra lunar, 
que faz parte do , conjunto 
representativo do programa 
espacial ' norte-americano, 
simbolizado 

por réplicas dos módulos lu 
nar e de comando da es 

| “onave Apolo e do foguate 
Saturno-5 e vm traje espa- 

| cial completo. A IV Fe 

| Agro-Científica e Indus 

de Limeira estará aberta ao 

publico até o próximo dia 
13. 

  

na exposi 

  

  

  

  

    

  

| VENDO 
2 pistas 

  

| lor Philips, 
| 
| 1 toca-fita — 1 máquina de 
costura Elgin, (gabinete) — 
açao do Ipanema Clube — 1 

| radiola automátic Tudo 
| facilitado — one: 4923 — 

  

O Presidente Medici 

obter o título de eleitor, 

se recusar, por motivos 

  

“eiros em geral. 

PERDERAM OS DIREITOS 
POLITICOS 

assinou novo decreto, on- 
de const a nerda dos direitos politicos de dezenas 
de he-citairos, os quais alegando motivo religioso 
se recusaram a fazer o serviço militar. O nome dê- 
“e conRta RA INE cia Meniali da; União, “e. natural. 
menta os Tribunais Regionais Eleitorais terão có- 
pias para que êsses elementos sejam impedidos d” 

pois com a perda dos di- 
“ejtoe noliticos, não podem votar ou ser votado. 

O decreto é baseado no artigo 149 da Consti- 

virão nma diz o seguinte: “Poderá ser declarada a 
nerds on suspensão dos direitos políticos”, de quem 

religiosos, filosóficos ou 
nolíticos. a prestar encargos ou servicos impostos 

    

JUNDIAÍ: 
A VISITA DO 
PRESIDENTE 

Foi confirmada a visita 

do presidente Garrastazu 
| Médici a Jundiai no dia 8 

de setembre, quanto, parti- 

'ipará das solenidades de 

entrega de certificados a 
mais tima turma alfabetiza- 
da pelo MOBRAL. Nesse 

dia, 5 mil pessoas receberão 
seus diplomas. elevando-se 
para & mil o número de alfa     
betizados pelo MOBRAL em 
Jundiai. O dia 8 de se.em- 
bro é a data comemorativa 
do Dia Internacional da 
Educação, coincidindo com 
o aniversário a implantação 
do. Movimento | Brasileiro | 

| de Alfabetização. 

     ai 

  

    

  

  

  

RUA EMILIO MOR: 26 

PRES PRUDENTE 

    

Declaração 

tos de direito que fbi ex- 

traviado minha carteira na- 

| cional de Habilitação nº .. 
Ê 251 PGU 6,649 exvedida 

tem 11 de junho de 1969, pe- 

la 42º, Circuntcrição de 

| Trânsito, de Santo Anastá- 

cio. 
Fica portanto a mesma 

sem nenhum efeito, visto es 
tar sendo providenciado a 

  
exredição da 2º. via da mes 

ma. 

Fres. Bernardes, 1º de 

junho de 1971 

Gilberto Castro 

03-04-06/06 /1971. 

  

Declaro para fins e efei- | 

| COMPRA-SE 
DIREITO PARA -SUBSÓRICAO | 

| coNsnPrrn BRASILEIRO DE ENGENHARIA 

[E ADMINISTRAÇÃO - (do ex-Banco da Lavoura) 

Tratar pelo fone: 5294 
  

  

    

      

   

py 

  

      

    

  

E calcular e registradora 

Máquinas de escrever,   
     

  

  
tomo tudo vai     
D môlho -SOY SAUGE vai bem 
com qualquer coisas: principal-'.. 

mente com' uma salada, com 

um assado e com massas. : 
Experimente o môlho e sinta 

bem com: êle, A BASE DE: SOJA 
Sã 

  

    >   

   



  

O certame nacional de clubes Libertadores 

  

O Dr. Antonio do Passo 

diretor do Departamento 

tecnico da Confederação 

Brasileira de Desportos, in- 

“ formou que o cer.ame Na- 

cional de tlubs, vai ser ini- 
- ciado no dia 7 de agosto 

vindouro envolvendo vinte 

clubs dos Estados mais evo- 

luidos ' futebolisticamente 
no territorio Brasileiro. 

Do Estado de Minas Ge- 

rais, irão as equipes do Ame 

rica F.C. Cruzeiro EC. e 

C.A. Mineiro, do Rio Gran- 

de do Sul, S.C. Internacio- 

nal e Gremio de Futebol 

Portoalegrense. 

| Carlcs Alberto 
O senhor Xisio Tonhatp 
- diretor do Departamento de 

futebol profissicnal do Bo- 

tafago FR. da Guanabara 
falando a imprensa Cario- 

ca de larou cer, toda a fir 

meza que o atleta Carlos 

- Alberto Torres, tem um con 
trato com o club da estre- 

  

In solitaria até o dia 30 de 

junho de 1.973 estando por- 

tanto preso ao alvi-negro 

de General Severiano. 

Hm contra posição os di- 

tores do Santos F.C, infor- 

mou que o jogador Carlos 

Alberto foi somente per- 

De São Paulo e Guana- 
bara respectivamente irão 

os seus camjpeões e mais 

os quatro primeiros clas- 
sificados na tabela do cer- 

tame e em: rendas. 

Fosteriormente teremos 

mais a presença de um 

representante da Bahia. 

Paraná, Pernambuco e 

Ceará devendo ap todo for- 
mar um total de vinte clubs 
para a primeira fase da 

competição, pois a fase fi- 
nal somente 10 agremiações 

estarão em ação. 

fica no Botafogo 
imutado temporariamente 

com o Botafogo vindo para 

Vila Belmiro, os atletas Ro 

gerio, Moreira e Ferreti, 

elumentos que acabaram 
não cprrespondendo no 

club praiano. 

Agora o desejo do San- 

tos F.C, é devolver ao Bo- 

tafogo F.R. os seus tres alle 

tas, para receber de volta 

o lateral direito Carlos Al- 
berto, sendo que o club ca- 

rioca, descorda completa- 

mente do campeão da tec- 

nica e da disciplina, 

  

Com a vitoria do Nacional de Montevideu sôbre 
a equipe do Estudiantes de La Plata da Argentina 
pelo score mínimo na última quarta-feira na capi- 
tal Oriental, esta forçada a realização de uma ter- 
ceira partida entre os dois clubes sul-americanos, 
para se conhecer o campeão da Taça Libertadores 
de América, edição 1.971. 

Assim sendo a Confederação Sul-Americana de 

  

LÁ Li 

sera em Lima | 
Futebol determinou para o estadio Nacional em 
Lima no Perú o encontro decisivo entre os dois clu- 
bes, partida: que será realizada na noite do dia 9 do | 
corrente. O vencedor dêste encontro será proclama- 
do campeão sul-americano de 1971, ganhando o di- 
reito de enfrentar a eguipe do Ajaks de Amster- b 
dan, campeã da Europa, em melhor de tres pontos 
para se apurar o campeão mundial inter-clubs. b 

1m
 

Guarani quer muito por Tobias « 
A Portuguesa de Despor- 

tos se mostra desde a mui- 

to tempo interessada na 

aquisição do excelenta go- 
leiro Tobias do Guarani F.C 

de Campinas jovem revela- 

ção do futebol profissional 

da Interlandia. 

A Lusa do Canindé chegou 
a oferecer a importância de 

oferta rubro-verde e fixou 

o passe do jogador em 350 
mil cruzeiros. 

Por ocasião do encontro 

entre a Lusa e o alvi-verde 
Campineiro, o Sr. José Men 
des Neto diretor da Portu- 

uesa de Desportos voltou a 

carga, mas o Guarani per- 

mameceu | irredutível qm 

Baltazar não vai mudar o time 
O preparador Osvaldo Silva (Baltazar) deverá 

ministrar coletivo hoje a tarde no Campo do Na- 
nal em Comendador de Sousa, pratica que servi- 

de apronto para o sensacional class.vo qc aomin 

- no Pacaembú, diante do São Paulo FC 

O popular Cabecinha de Ouro informou à imprensa 
da Capital que não vai fazer qualquer  modifi- 

“ção no quadro Mosqueteiro para o classico ma- 

gestoso, devendo colocar em campo a msma equi- 
Fº que goleou o C.A. Juventus no úli'mo domingo 

Ado — Zé Maria — Ditão — Luiz Carlos e Pedrinho 
Tião e Rivelino — Faulo — Borges — Adãozinho — 

- Mirandinha e Peri, esta a formação do timão para 

— Palmeiras e Ponte Preta 

— fogam amanhã 
Amanhã a tarde -no estadio Palestra Ttalia se- 

“ rá realizado o encontro reunindo as equipes da 
* SE Palmeiras e da AA Ponte Preta de Campinas 

em prosseguimento ao certame Paulista da divisão 
especial. 

    

Esta partida é de suma importancia para o alvi- 

- -verde que ainda tem esperanças de chegar ao ti- 

tulo maximo do certame, cuja liderança está com 

o São Fanlo FS com dois pontos de vantasem so- 

bre o alvi-verde. 

Mineiros e Cariocas empataram: la | 
Em partida que fez parte da II Olimpiada do 

Exercito Nacional, jogaram ontem a noite em Be- 

lo Horizonte, no estadio Magalhães Pinto, as se- 

“leções de Minas Gerais e da Guanabara, prelio que 
apontou uma igualdade no mercador de um tento. 

Seleção Mineira 1 X Seleção da Guanabara 1 
Local: estádio Magalhães Finto na Capital Mineira 

" “Arbitro — Armando Marques da Federação Pau- 

* lista de Futebol. — Os tentos foram marcados na 

o primeira etapa, através de Geremias aos (36) para 

- os Cariocas e Vaguinho aos (40) para Os Mineiros 

ance! Maria vai velter 

O ponteiro direito Manoel Maria do Santos FC 

acidentado em Novembro do ano passado, vem trei- 

“nando diariamente em Vila Belmiro, afim de ga- 

“nhar sua melhor forma física e técnica. 

e Ontem à noite o jovem craque paraense, ocu- 

pou o microfone de uma emissora praiana, quando 

- declarou que está quase totalmente recuperado, 

* “esperando voltar a vestir a camisa sete do alvi-ne- 
“gro de Vila Belmiro no torneio Nacional de Clubes, 
“cuja largada está prevista para o dia 7 de agôsto 
próximo. 

    

        

cat] pia ez 
Aguiliera poderá vir pare o Canindé 

Impossibilitada de contratar o goleiro Tobias 
do Guarani de Campinas, já que o bugre solicitou 
muito dinheiro pelo atleta, a Portuguesa de Des- 
portos vai tentar a aquisição do guarda metas 

* Aguillera do futebol Paraguaio. 
é O sr. José Mendes Neto, dirigente rubro-verde 

“deverá viaiar para Assuncion, onde tentará junto 
' ao Guarani local a transferência do famoso arquei- 

ro para o Canindé. 

  

  

es
ça
: 

RELOJOARIA 

SEIKO 
RELÓGIOS 

E JÓIAS EM 10 
PAGAMENTOS 

R TTE. NICOLAU MAFFEI, 406 'BRASEIKO Pa F 4505 — P. PRUDENTE — SP 

-2 OFERTA e. 
WESTCLOK STANDER 24,00 à vista 

    
           

enfrentar o leader domingo no proprio da Munici- 
palidade Bandeirante. 

Resoluções do T.).D. 
O Tribunal de Justiça Desportiva da Federação 

Paulista de Futebol, em sua reunião realizada na 
noite da última segunda feira, tomou as seguintes 
deliberações. Suspendre o atleta Maritaca do Pau- 
lista de Jundiaí, por tres partidas de Campeonato. 

Adiar para a reunião da próxima segunda-fei- 
ra, o julgamento do atleta Pio da S.E. Palmeiras, 
podendo êste jogador entretanto atuar no prélio de 
sábado pela sua representação frente a A.A. Ponte 
Preta de Campinas. 

200 mil cruzeiros pelo atle- 
ta Bugrino, mas o alvi-ver- 

sua posição anterior, 

Agora o senhor Jpsé Men 

de da ex-terra das Ando- 

tinhas, aqhou pequena a 

des Neto, informou que se 

o club Campineiro desejar 

Craques botafoguenses serão 

devolvidos 
O presidente do Santos FC, sr. Vasco José Faié 

informou que os atletas, Rogério, Moreira e Ferreti 
que estão em Vila Belmiro, servindo o club pratano 
em caráter de empréstimo, serão devolvidos ao Bo- 
tafogo de Futebol e Regatas. O mais alto mentor 
santista informou ainda que Carlos Alberto que 
tem seu passe preso ao Santos FC voltará ao elenco 
de Urbano Caldeira, mesmo porque o club da estre- 
la solitária, não se dispõe a pagar a soma fixada pe- 
lo club das praias relativas ao atestado liberatório 
do aludido craque. 

Hoje no Ibirapuera Miguel de 

Oliveira x Mac Donald 
Hoje a noite no Ginásio estadual do Ibirapuera, 

será realizado um combate pugilistico de grandes 
proporções, colocando frente a frente dois extraor- 
dinários esmurradores da categoria meio medios 
Junior. Miguel de Oliveira campeão Brasileiro ain- 
da invicto e Mac Donald de Trinidád segundo colo- 
cado no Ranking mundial e aspirante a coroa dos 

A seleção Mineira alinhou com: Raul — Pedro Pau 
lo — Perfumo — Vantuil e Cinconegue — Wilson 
Piazza — Dirceu Lopes — Vaguinho (Ronaldo) 
Tostão — Jair Bala (Dario) (Fizdro Omar) e Lima 
A seleção Guanabarina formou com: Felix — Car- 

los Alberto — Brito (Miguel) — Reyes e Marco An- 
tonio — Denilson e Afonsinho (Zanata) — Zé Car- 

los) — Zequinha — Geremias (Dé) — Paulo Cesar 

(Cabrita) e Lima. 
A NOTA TRISTE DO ESPETÁCULO 

A Nota mais triste do espetáculo de ontem no Mi- 
neirão, foi a entrada desleal do atleta Dirceu Lo- 
pes, em Zanata, fraturando a tibia do jovem crack 

de São José do Rio Pardo, uma das mais gratas 
revelações do futebol Brasileiro nos últimos tem- 

pos. 

pesos meio médios juniors, lutador que possue um 
respeitável cartel, tendo realizado cêrca de 40 com- 
bates em sua carreira profissional e triunfou 36 
vezes na maioria delas pela via rápida. 

Se Miguel de Oliveira conseguir suplantar o 
esmurrador Mac Donald, sua posição no Ranking 
Mundial terá uma ascensão muito grande reunindo 
possibilidades de lutar pelo título máximo de sua 
categoria. 

Santos recebeu convite da Suécia 

A Federação Sueca de Futebol enviou um con- 

vite a equipe do Santos F.C. para que o famoso 
clube brasileiro realize algumas apresentações na- 
quele pais da Europa em setembro vindouro, sendo 
que o alvi-negro de Vila Belmiro, receberá a impor- 
tância de 25 mil dolares por apresentação. 

Os dirigentes santistas ainda não responderam 
aquele convite, devendo antes fazer uma Consuita 
ao Conselho Nacional de Desportos, sôbre a possi- 
bilidade da realização de uma temporada em Es- 
tocolmo. Convem lembrar entretanto que durante 
o mês de setembro o certame Nacional de Clubes 
estará em pleno andamento e o C.N.D. já informou 
que nenhum club brasileiro sairá do país, durante 
a disputa daquele importante campeonato. 

  

ABESPP TRIUNFA SOBRE O SANTA RITA 6a 1 
Em cotejo realizado domingo a tarde no 

campo do Malaria, pelo campeonato Amador da 
cidade, a equipe da ABESPP F.C. derrotou ao 
Santa Rita F.C. pela alta contagem de 6 a 1, 
mantendo assim a equipe sanbrense a liderança 
invicta da sua serie. 

Para esta peleja as equipes alinharam: — 
ABESPP — Chita, Tim (Helio), Nelson, Hora- 
cio e Nilsinho — Quiça e Walter, Antoninho, 
Rui (Qumi) Deoclecio e Jota (Cafuringa). 

Santa Rita — Chicão, Milton (Jabá) Boqui- 
ta, Barbeirniho, Edvaldo. Macalé e Sató. Laer- 
cio (Sergio) Zé Costa, Wilson e Nelson. 

Os marcadores: Deoclecio 3, Rui 2 e Toni- 
nho 1 para o Abespp e Nelson para o Santa Rita. 

GREMIO OPERARIO E NACIONAL 
EMPATARAM 1a 1 

Gremio Recreativo Operario e Nacional A.C. 
foram os protagonistas do encontro realizado 
domingo pela manhã no campo da Malaria, quan 
do verificou-se renhido cotejo futebolistico, que 
no final não houve vencido ou vencedor pois lá 
estava no placar um sonoro 1 a 1. 

Dados tecnicos: 
i Campeonato Amador da Cidade 

rário: 9.30 horas. 
1.0 tempo — 0 a 0. Final — 1a 1 — Galo 

marcou para o Nacional e Niquinho para o Gre- 
mio Onerario. 

Arbitro — João Fonseca de Souza 
ta) com bom trabalho. 

As enuines — G. Onsraris — Alfredo. Be- 
tniho (Moralóy Pirodo Marciano e J. Adão. 
Miguel e Bino — Paulinho (Pirapó) Paulo (Quei 

    

(Batis-   

Notas esportivas LEITE PACHECO 
  

roz) Niquinho e Mussú: 
Nacional A.C. — Milton, Pedrinho, Harol- 

do, Toninho e Pulga — Pacaia e Dirceu — Baia- 

no, Zeca, Tuira e Galo. Jogou tambem Kioshi 

no lugar de Baiano. 
Relação dos campos e horários para a 8.a 

Rodada do Campeonato Extra da L.F.P. 
Dia 05/06/71 — SABADO 

Atas F.C. X Cruzeiro F.C. 
Malária — 15h30 
Viracopos X Prudenpinho — 
Presidente Prudente — 15h30 
Art-Neon X Caiuá F.C. — 
Sepinha — 15h30 
C.M.V. Maristela X Atlético F.C. 
Municipal — 14h30 
C.C. Nissei X King F.C. — 
Nissei — 15h30 

Campeonato Amador da L.P.F. 
Dia 06/06/71 — DOMINGO 

Abespp E..C X V.S. Helena — 
Municipal — 15h30 
E.C. Corinthians X S.E. Lider Clube 
P. São Jorge — 9h30 
C.A. Pte. Prudente X Clube dos Vinte — 
Municinal — 8h15 
Maristela A.C. X Crevima — 
Municipal — 10h15 
V. Onerária X America F.C. — 
Malária — 9h30 
E C. Vila Gloria X Flamengo F.C. — 
Seninha — 9h30 
J2hsanara F.C. X Santa Rita — 
Jabaquara — 15h30   

negociar o jogador que ve- boa proposta bem mais) 

nha procurar a Lupa em baixa que os 350 mil cru- 

São Paulo porem com uma zeiros iniciais. E 

Fontana ficou descontente 

- O atleta Fontana do Cruzeiro de Belo Horizon' 
te, ficou desgostoso com a não convocação de seul 
nome para a seleção Mineira que vai enfrentar a) 
representação Carioca, declarando que como joga- 
dor tri-campeão mundial não poderia ficar cenueta 
cido da lista do Scrath Montanhez. 

1 | 

Pantera da Mogiana quer 
excursionar a 

E 

Notícia procedente de Ribeirão Preto informa 
que a equipe do Botafogo local está preparando 
uma temporada por gramados sul-Americanos, de-p: 
vendo o tricolor da Mogiana, atuar na emtntinia 
Colombia e Venezuela, recebendo a importância de! 
15 mil cruzeiros por partida. 

Atual classificação do Campeonato: 
PAULISTA - , 

O Campeonato Paulista da Divisão Especial, 

após os dois encontros realizados na última quarta: 
feira, apresenta esta classificação por pontos per-| 
didos. 

Ê 

1) — São Paulo F.C. 6. 
2) — SE Palmeiras 8 
3) — Portuguesa de Desportos 1 
4) — Corinthians Paulista 1 
5) — Santos Futebol Club 15 
6) — Ferroviária de Araraquara 15 
7) — Ponte Preta de Campinas bt 
8) — Guarani Futebol Club 2 
9) — Club Atlético Juventus 23 
10), — Botafogo de Ribeirão Preto 2 
11) — São 'Bento de Sorocaba 2 
12) — Paulista de Jundiaí .28 
A PROXIMA RODADA 
Amanhã à tarde: 
NO PARQUE ANTARTICA — Palmeiras x P. Preta 
Domingo pela manhã: É 
NA RUA JAVARI — Juventus x Botafogo 
Domingo a tarde: 

EM JUNDIAI —- Paulista x São Bento 
EM VILA BELMIRO — Santos x Ferroviária 
NO PACAEMBU — Corinthians x São Paulo 
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“COMUNICADO” € 
O Escritório de Emprêgos da Associação Cos 

mercial e Industrial de Pres. Prudente está cha- = 
mando para comparecerem urgentemente à sua | 
séde para tratarem de assuntos de seus interêss | 
ses as seguintes pessoas: 

Matilde Oliveira Marques — Odete Serra — 
Guiomar Nepomuceno — Marilene Bertucchi =; 
Angélica Lemos — Fátima Maria Martins Gar- 
cia - Dina Aparecida Smerdel Guilhermão - Ma- 
ria das Graças Gentil — Maria Neuza Silva — 
Tereza Lúcio dos Santos — Maria Aparecida Fur. 
lan — Eulália Nunes de Andrade — Ana Maria 
Tavares — Maria Célia de Paula — Maria Apa- 
recida Carriel — Marize Pereira Lima — Zenai- 
da Salvador — Maria Pastora Panício Felício — 
Maria Aparecida de Moura — Edi T. Inoue — E 
Aparecida Simões Pinto — Marilda Ruiz Morales 
Maria Ferreira Lima — Francisca Rodrigues — f 
Zulmira Zafani — Maria Célia Godoy — Apare- | 
cida Dolores Mateus — Maria Marina de Souza 
Edith Von Ha. St 

Fm
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“AJUDE O SEU MARIDO A SER O PRIMEIRÃO, 
O B.M.G. ACHA “QUE ELE MERECE”. 

QUEM DISSE QUE VOCÊ NÃO PODE GANHAR 
DINHEIRO COM AÇÕES? E 

CLARO QUE PODE 

VOCE PODERA' SE VALER INTEGRALMENTE E 
COM MAIOR SEGURANÇA DOS NOSSOS SERVIÇOS. 

FUNDO B.M,G. DE INVESTIMENTOS 

O SEU BANCO 

E 

r 
| 

“VOCÊ VAI SER O PRIMEIRÃO 
O B.M.G. ESTÁ TORCENDO POR ISTO”. 

Converse com o Gerente do 

Banco de Minas Gerais S.A.   
  

| 
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